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TANJUNG SELOR - Pembenahan 
infrastruktur Jalan Poros dari Tan-
jung Selor-Tanjung Palas Timur, 
akan dilakukan perbaikan secara 
bertahap oleh pemerintah pusat 
pada tahun ini. 

Pengerjaan itu dilakukan oleh 
Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR), dalam 
penanganan jalan tersebut pemer-
intah pusat menggelontorkan ang-
garan mencapai Rp 400 miliar. 

Kepada media ini, Bupati Bulun-
gan, Syarwani menegaskan proyek 
pekerjaan  ruas jalan Tanjung Sel-
or-Tanjung Palas Timur telah 
dilelang. Nantinya, akan ada empat 
segmen pekerjaan yang dilakukan, 
pemerintah daerah tidak mengklaim 
pekerjaan itu.

Hanya saja, secara resmi pemer-

intah daerah sudah menyurati ke 
Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) untuk 
melakukan intervensi di ruas jalan 
tersebut. 

“Alhamdulillah, tahun ini penger-
jaan jalan tersebut bertahap dilaku-
kan,” ujar Syarwani, saat ditemui 
beberapa waktu lalu. 

Syarwani menambahkan, pe-
merintah daerah akan terus ber-
jalin koordinasi dengan perusahaan 
setempat guna penanganan ruas 
jalan tersebut lebih lanjut. Kalau 
melalui APBD Bulungan sulit untuk 
dilakukan intervensi terhadap ruas 
jalan Tanjung Selor-Tanjung Palas 
Timur. 

Pemerintah saat ini, kata Syar-
wani akan memfokuskan pada ruas 
jalan lingkungan. 

Untuk ruas jalan di Desa Mangk-
upadi telah dilakukan tukar me-
nukar aset. Tahun ini, pengelola 
kawasan akan melakukan pemba-
ngunan dengan alokasi anggaran 
Rp 50 miliar. Tetapi, ruas jalan itu 
diperuntukan untuk akses menuju 
kawasan industri.

Kendati demikian, Pemda Bu-
lungan berharap ada dua ruas jalan 
yang dibangun sebagai akses menu-
ju Tanah Kuning. Dalam menga-
tasi permasalahan jalan, Syarwani 
berharap adanya sinergi antar  pe-
merintah dan swasta dalam rangka 
meningkatkan pemerataan pemba-
ngunan di segala sektor dan men-
yongsong Indonesia maju.  (tin/and)

Editor: Andhika

MARTIN/MKR 

Jalan pemukiman menjadi fokus perhatian pemerintah. 

Pembangunan Jalan Poros Tanah 
Kuning Digelontor Rp 400 Miliar
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LAMPUNG - Kapolda Lampung Irjen. Pol. Helmy 
Santika memberikan penghargaan kepada anggota 
Polres Lampung Tengah AIPTU Supriyanto atas aksi 
heroik kepada pemudik. Dia mendapatkan apresiasi atas 
pengembalian uang senilai Rp100 juta yang tertinggal 
di rest area.

Irjen. Pol. Helmy kemudian memberikannya hadiah 
kesempatan sekolah perwira. Sebab, Aiptu Supriyanto 
dipandang memiliki kejujuran dan profesionalisme 
sebagai dedikasi serta integritas tinggi saat bertugas.

“Kapolda bangga dengan keberanian dan kejujuran 
Aiptu Supriyanto. Tindakannya tidak hanya mencer-
minkan profesionalisme, tetapi juga menegaskan 
komitmen Polri untuk melayani dan melindungi mas-
yarakat dengan segenap hati,” ujar Kabid Humas Polda 
Lampung Kombes. Pol. Umi Fadilah mengutip per-
nyataan Kapolda Lampung, Selasa (16/4/24).

Hadiah sekolah perwira Pendidikan Alih Golongan 
(PAG) Polri itu pada akhir 2024. 

“Kapolda yakin bahwa Aiptu Supriyanto adalah calon 
pemimpin yang berpotensi dan memiliki kemampuan 
untuk memberikan kontribusi yang besar dalam men-
jaga keamanan dan ketertiban di Lampung,” ungkap 
Kabid Humas.

Dengan penghargaan ini, Kapolda Lampung berharap 
tindakan yang dilakukan Aiptu Supriyanto akan menjadi 
inspirasi bagi seluruh anggota kepolisian di Lampung 
dan juga masyarakat umum. Apa yang dilakukannya, 
dapat mencontohkan orang lain untuk selalu bertindak 
dengan jujur dan integritas, serta menjunjung tinggi 
nilai-nilai moral dalam kehidupan sehari-hari.

Tidak hanya apresiasi dari Kapolda Lampung, Ka-
polri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo juga 
menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada 
seluruh anggota yang telah bertugas mengamankan 
mudik Lebaran 2024. Jenderal Sigit berharap, apa yang 
dilakukan semua anggota dapat menjadi ladang ibadah 
dan ampunan dari Allah SWT.

“Saya berterima kasih dan memberikan apresiasi 
yang setinggi-tingginya kepada seluruh personel di 
lapangan yang telah bekerja keras penuh keikhlasan 
memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat se-
lama bulan suci,” ungkap Jenderal Sigit.

Diberitakan sebelumnya, seorang anggota Polri yang 
berjaga di Rest Area KM 116 A Tol Trans Sumatera 
wilayah hukum Polres Lampung Tengah, Aiptu Supri-

yanto menemukan tas pemudik yang tertinggal di toilet, 
pada Minggu (14/4/24). Tas pemudik yang tertinggal 
di paku tembok toilet ternyata berisi uang ratusan juta 
pecahan uang Rp100 ribuan, Paspor dan HP. 

Saat menemukan tas tersebut, Aiptu Supriyanto tak 
berani membuka sendirian. Ia membawanya ke pos 
untuk diperiksa bersama security dan OB Rest Area.

Aiptu Supriyanto kemudian  mengumumkann-
ya menggunakan TOA masjid di Rest Area setempat 
didengar oleh pemilik tas, dan mencoba menghubungi 
ke nomor kerabat yang ada. Setelah tersambung, Aiptu 
Supriyanto bertemu dengan pemilik di Masjid Rest Area 
lalu mengembalikan tas pemudik itu.

Diketahui, pemilik tas tersebut adalah Sukisno (55) 
pemudik yang hendak pulang ke Belitang, Sumatera 
Selatan, setelah bersilaturahmi ke Pulau Jawa. Sukisno 
dan keluarga mengucapkan banyak terimakasih kepada 
Aiptu Supriyanto yang telah menemukan dan mengem-
balikan tasnya.

“Terimakasih banyak Pak. semoga Bapak senantiasa 
diberikan keberkahan, kesehatan dan keselamatan oleh 
Allah SWT saat melaksanakan tugas melayani mas-
yarakat,” ujar Sukisno. (adv/tin/and)

Editor: Andhika

Dapat Hadiah Sekolah Perwira Usai 
Kembalikan Uang Milik Pemudik Rp 100 Juta

ISTIMEWA

Anggota Polres Lampung Tengah AIPTU Supriyanto. 
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TARAKAN - Pj Wali Kota Tara-
kan, Bustan membuka acara Lom-
ba Teknologi Tepat Guna (TTG) 
dan Posyantek Berprestasi Tingkat 
Provinsi Kaltara di Gedung Serba-
guna, Kamis (18/4/2024).

Acara ini dihadiri oleh Asisten Pe-
merintahan dan Kesejahteraan Rakyat 
Kota Tarakan, Kepala DPMD Kaltara, 
serta Camat dan Lurah Kota Tarakan.

Menurut Bustan, lomba ini bu-
kan hanya sekadar ajang kompeti-
si, tetapi juga menjadi wadah bagi 
para inovator dan penggiat teknolo-
gi untuk memperlihatkan kreativitas 
dan solusi yang dapat meningkat-
kan kualitas hidup masyarakat, serta 
mempercepat pembangunan daerah. 

Dia menegaskan pentingnya ino-
vasi dan teknologi tepat guna, se-
bagai kunci utama dalam kemajuan 
Kota Tarakan dan Provinsi Kaltara 
secara keseluruhan.

Para peserta lomba yang berasal 
dari berbagai kabupaten dan kota di 
Kaltara ini, nantinya akan bersaing 
untuk mewakili daerahnya di ting-
kat nasional. 

Lomba berlangsung mulai tang-
gal 18 hingga 24 April 2024, dengan 
puncak kompetisi nasional dijad-
walkan pada tanggal 5 Juni 2024.

Pj Wali Kota Tarakan juga men-
gapresiasi semua pihak yang telah 
berkontribusi dalam penyeleng-
garaan acara ini, serta mengajak 

semua peserta untuk menunjukkan 
semangat kompetisi yang sehat dan 
etos kerja yang tinggi. 

Semangat kolaborasi dan inova-
si diharapkan dapat terus diting-
katkan, guna memberikan dampak 
positif yang besar bagi masyarakat.

Terakhir, dia berpesan kepada 
seluruh peserta untuk memanfaat-
kan lomba ini untuk menunjukkan 
kualitas dan kreatifitas. 

“Saya harap peserta tetap men-
junjung sportifitas dan menjaga se-
mangat kebersamaan demi kema-
juan Provinsi Kalimantan Utara,” 
pungkasnya. (adv/ade)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

Pj Wali Kota Tarakan, Bustan saat membuka lomba teknologi tepat guna dan posyantek.

Bustan Buka Lomba Teknologi Tepat 
Guna dan Posyantek Tingkat Kaltara 
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TENGGARONG - Sejumlah fasil-
itas sarana dan prasarana (sapras), 
terus ditingkatkan oleh oleh Kelom-
pok Sadar Wisata (Pokdarwis) yang 
mengelola Desa Wisata Pela, Ke-
camatan Kota Bangun, Kutai Kar-
tanegara (Kukar). Memastikan agar 
desa wisata tersebut, terus menarik 
kunjungan wisatawan.

Terlebih Desa Wisata Pela, ter-
us menorehkan sejumlah peng-
hargaan hingga tingkat nasional. 
Salah satunya masuk sebagai 15 
besar se-nasional dalam Lomba 
Desa Wisata Nusantara 2023. Dari 

total 2.007 desa yang berpartisipasi 
se-Indonesia.

Tentu Desa Wisata Pela tidak bisa 
berdiri sendiri. Perlu adanya uluran 
bantuan dari Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kukar untuk memberikan 
pembinaan. Bahkan dengan men-
yalurkan sejumlah proposal resmi 
kepada Pemkab Kukar.

“Harapannya tetap kolaborasi kita 
(Desa Pela dan Pemkab Kukar) ber-
lanjut, sarana dan prasarana yang 
kurang itu nanti bisa lewat propos-
al mungkin bisa diterima,” ungkap 
Ketua Pokdarwis Desa Pela, Alimin.

Bahkan untuk tahun ini saja, Alim-
in menyebut mendapatkan bantuan 
anggaran dari Pemkab Kukar sebe-
sar Rp 1 miliar. Yakni diperuntukkan 
pembangunan jalan sepanjang 400 
meter menuju objek wisata. Terma-
suk pembangunan gerbang selamat 
datang dan gazebo diperuntukkan 
bagi pengunjung.

“Hal ini disampaikan pada saat 
kunjungan wakil bupati Kukar ke 
Desa Pela beberapa waktu lalu,” tu-
tupnya. (adv)

ISTIMEWA

Lokasi Desa Pela, Kecamatan Kota Bangun. 

Desa Pela Bakal Dapat Kucuran Anggaran               
Rp 1 Miliar untuk Pengembangan Potensi Wisata 
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TENGGARONG - Sejumlah target 
diproyeksikan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Kutai Kartanegara 
(Kukar), dalam penyusunan Ren-
cana Pembangunan Jangka Panjang 
Daerah (RPJPD) tahun 2025-2045 
dan Rencana Kerja Perangkat Daer-
ah (RKPD) 2025.

Diantaranya, bupati Kukar, meng-
inginkan setiap Organisasi Perang-
kat Daerah (OPD) bisa lebih berfokus 
dalam menyusun dan menjalankan 
rencana kerjanya. Diantaranya pro-
gram yang berbasis pemberdayaan 
yang lebih fokus, berbasis poten-
si dan berkesinambungan melalui 
pola pendampingan yang terstruk-
tur dan sistematis.

Termasuk penanggulangan ke-
miskinan, stunting dan penyediaan 
layanan dasar masyarakat. Dengan 
komitmen untuk memperbaiki tata 
kelola data mikro pembangunan. 
“Kita harus dapat menyediakan 
data-data pembangunan pada level 
mikro sesuai dengan kondisi faktual 

di lapangan yang disajikan tidak ha-
nya dalam bentuk data statistik saja, 
namun harus diiringi pula dengan 
data geospasial,” ujar Bupati Kukar, 
Edi Damansyah. 

Ia pun meminta peran dari pemer-
intah desa dan kelurahan hingga ke-
camatan sebagai dlgarda terdepan 
dalam penyediaan data-data yang 
valid dan aktual. Ia optimis keti-
ka pemerintah desa dan kelurahan 
hingga kecamatan dapat berperan 
aktif, maka tata kelola data yang 
disajikan pun bakal saling terinte-
grasi.

Kedua, efektifitas alokasi belanja 
daerah yang menjawab langsung 
permasalahan pembangunan. Edi 
Damansyah menjelaskan bahwa 
kapasitas keuangan riil Kabupaten 
Kutai Kartanegara sangat dipen-
garuhi oleh dana bagi hasil.

“Maka kita harus bijak menga-
lokasikan anggaran dengan ber-
pegang pada prinsip ekonomi, efek-
tif, dan efisien, yang benar-benar 

mengarah pada penyelesaian per-
masalahan pembangunan. Selain 
itu  pengalokasian anggaran harus 
didesain secara komprehensif dan 
memiliki tahapan pelaksanaan yang 
jelas, menjamin kesinambungan, 
serta berprinsip pada pelaksanaan 
yang tertib, transparan dan akunt-
abel,” jabarnya. 

Bupati Kukar Edi Damansyah 
menekankan agar seluruh pejabat 
perangkat daerah tidak hanya ber-
orientasi output, namun harus dapat 
mengawal seluruh program hingga 
berhasil dan berdampak pada kual-
itas kehidupan masyarakat. 

“Kepada seluruh pihak yang ter-
libat, saya harap dapat mendukung 
upaya peningkatan kualitas kolab-
orasi melalui pola  komunikasi yang 
efektif. Dengan demikian setiap pro-
gram yang dijalankan secara sinergi 
dan kolaboratif antara pemerintah, 
dunia usaha, dan masyarakat ser-
ta perguruan tinggi dapat berjalan 
sukses,” tutupnya. (adv)

ISTIMEWA

Bupati Kukar, Edi Damansyah.

Bupati Kukar Instruksikan Tiap OPD Fokus 
dalam Menyusun dan Menjalankan Renja



JUMAT
19 APRIL 2024 8DISKOMINFO KUKAR

TENGGARONG - Sejumlah objek 
wisata di Kutai Kartanegara (Kukar) 
ramai menerima kunjungan wisa-
tawan selama libur panjang lebaran 
Idulfitri 1445 Hijriah. Salah satunya 
Pantai Biru berlokasi di Desa Kersik, 
Kecamatan Marang Kayu, Kukar, 
pun diserbu para wisatawan dari 
berbagai daerah.

Tercatat ribuan pengunjung me-
madati Pantai Biru Desa Kersik se-
lama libur lebaran. Per harinya pen-
gunjung yang datang bisa mencapai 
500 orang. Puncaknya pada tanggal 
13-14 April 2024, H+3 setelah Idul-
fitri 1445 Hijriah.

Informasi tersebut disampaikan 
langsung oleh Anggota Pokdarwis 
Pantai Biru, Desa Kersik, Jumriana. 
Ia mengatakan kunjungan wisata 
selama libur dan cuti bersama tahun 
ini mengalami peningkatan.

“Saat ini sedang ramai pengun-
jung dari berbagai daerah di Kali-
mantan Timur, “ kata Jumriana.

Jumriana mengungkapkan bahwa 
Pantai Biru Desa Kersik mematok 
biaya masuk sebesar Rp 10 ribu un-
tuk kendaraan roda dua sedangkan 
untuk roda empat di tarif sebesar 
Rp 30 ribu. 

Ia kemudian menuturkan wahana 
dan fasilitas wisata yang ditawar-
kan pengelola Pantai Biru cukup 
lengkap. Antaranya perlengkapan 
menyelam atau snorkling, perahu 
ketinting, dan wahana air banana 
boat. Disamping itu pantai tersebut 
juga memiliki fasilitas gazebo dan 
musala.

Dengan meningkatnya jumlah kun-
jungan di hari libur lebaran, Jumriana 
juga mengutarakan harapan kepa-
da Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 

Kutai Kartanegara untuk membantu 
melengkapi sarana penujang objek 
wisata di Desa Kersik. Satu di antara-
nya yakni membangun tanggul atau 
pemecah gelombang di sepanjang 
bibir pantai. 

Menurutnya adanya tanggul itu 
sekarang amat dibutuhkan, pasaln-
ya kondisi Pantai Biru saat ini cukup 
memperihatintan, sebab bebera-
pa tahun belakangan objek wisata 
tersebut mengalami abrasi karena 
gelombang laut. Ia berharap Pemkab 
Kukar untuk dapat membuat pen-
ahan ombak sehingga tidak terjadi 
abrasi yang lebih parah. 

“Setiap tahun 5 sampai 10 meter 
bibir pantai tergerus abrasi, selain 
itu pohon yang telah kami tanam di 
pinggir pantai juga disapu air laut, 
“akhirinya. (adv)

ISTIMEWA

Suasana Pantai Biru Desa Kersik yang dipenuhi wisatawan. 

Ribuan Pengunjung Padati Pantai Biru 
Desa Kersik Selama Libur Lebaran



JUMAT
19 APRIL 2024 9DISKOMINFO KUKAR

TENGGARONG - Penanganan 
stunting masih jadi salah satu fokus 
yang dikerjakan oleh Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kutai Kar-
tanegara (Kukar), terlebih sudah 
menjadi isu nasional. Seperti yang 
dikerjakan oleh Badan Perencanaan 
dan Pembangunan Daerah (Bappe-
da) Kukar.

Rapat yang digelar di Ruang Kepa-
la Bidang Perencanaan dan Pem-
bangunan Manusia pada Gedung 
Bappeda Kukar, ini dalam tahapan 
membahas draft penyusunan pera-
turan bupati (perbup), terkait strate-
gi percepatan penurunan stunting. 
Dan perubahan Surat Keputusan 
(SK) Bupati terkait penetapan Tim 
Percepatan Penurunan Stunting Ka-

bupaten Kutai Kartanegara.
Kabid Perencanaan Pemerin-

tah dan Pembangunan Manusia 
Bappeda Kukar, Gamal Abdul Aziz, 
menyampaikan bahwa rapat terse-
but merupakan tindak lanjut dari 
Rembuk Stunting 2024. 

Ini juga merupakan komitmen 
dari Pemkab Kukar, dalam pelak-
sanaan Perpres Nomor 72 Tahun 
2021 Tentang Penurunan Stunting.

“Dalam waktu dekat akan dilak-
sanakan agenda pembahasan 
penyempurnaan draft Peratur-
an Bupati dan SK Tim Percepatan 
Penurunan Stunting tersebut,“ ujar 
Gamal.

Disampaikannya, bahwa peny-
usunan draft perbup tersebut bertu-

juan agar percepatan penurununan 
stunting di Kukar memiliki dasar 
atau pedoman pelaksanaan. Setelah 
ditetapkan, Perbup dan SK Tim Per-
cepatan Penurunan Stunting (TPPS) 
akan menjadi dasar penetapan pen-
anggung jawab atau pihak yang akan 
berperan dalam proses percepatan 
penurunan stunting.

Diketahui Kukar memang menar-
getkan, angka stunting di Kukar bisa 
berada di bawah 15 persen pada akhir 
tahun 2024. Untuk merealisasikan 
hal tersebut, Pemkab Kukar telah 
menentukan 48 desa yang akan 
menjadi Lokasi Fokus (Lokus) pen-
anganan stunting. (adv)

ISTIMEWA

Suasana rakor penanganan stunting oleh Bappeda Kukar.

Bappeda Kukar Godok SK TPPS 
Kukar, Upaya Turunkan Stunting 
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TENGGARONG - Wisata alam di 
Desa Pela, Kecamatan Kota Bangun, 
Kutai Kartanegara (Kukar), ramai 
dikunjungi wisatawan. Terutama 
saat libur panjang lebaran Idulfitri 
1445. Sejak lebaran saja, sudah men-
capai ribuan pengunjung yang men-
datangi tempat wisata yang memili-
ki keunggulan Pesut Mahakamnya.

Ketua Pokdarwis Desa Pela, 
Alimin, menyebut wisatawan yang 
datang banyak dari Kecamatan Kota 
Bangun. Selebihnya berasal dari 
Tenggarong, Samarinda hingga 
Balikpapan. Dimana jumlah kun-
jungan pada saat lebaran mencapai 
200-300 orang. Terbanyak pada 
H+2 Idulfitri 1445 Hijriah, mencapai 

500 pengunjung yang datang.
“Alhamdulillah ramai betul habis 

lebaran,” ujar Alimin.
Untuk saat ini, dikatakan Alimin, 

ada dua akses wisatawan menuju 
Desa Pela. Baik itu melalui kapal dari 
Desa Liang Ulu. Namun ada juga ak-
ses darat langsung menuju ke Desa 
Pela, namun untuk pengguna sepe-
da motor saja.

Untuk wisata unggulan, selain 
adanya keberadaan Pesut Ma-
hakam, juga ada wisata susur Da-
nau Semayang. Dengan biaya Rp 
400 ribu per kapalnya untuk pulang 
pergi, pengunjung bisa menikma-
ti keindahan Danau Semayang. 
Untuk pengunjung sepeda motor 

dikenakan Rp 200 ribu. Jika meng-
gunakan kapal feri muat untuk 20 
orang dan long boat berisi 15 orang.

“Untuk homestay juga masih aktif, 
dan saat ini sudah ada pengunjung 
dari Balikpapan dan Samarinda yang 
menginap. Homestay per malam Rp 
200 per orang dapat makan 3 kali 
sehari,” lanjutnya.

Selanjutnya juga ada museum 
nelayan. Jadi, setelah pengunjung 
yang naik susur sungai setelahnya 
akan ke museum nelayan. Juga ada 
penyewaan sepeda untuk pengun-
jung yang menginginkan menge-
lilingi Desa Pela di trek jembatan 
kayu ulin. (adv)

ISTIMEWA

Spot-spot wisata di Desa Pela, Kecamatan Kota Bangun. 

Desa Wisata Pela Diserbu Ribuan 
Wisatawan Saat Libur Lebaran 
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TENGGARONG - Sejumlah peng-
hargaan terus disabet oleh Desa 
Pela, Kecamatan Kota Bangun, Kutai 
Kartanegara (Kukar). Sebagai salah 
satu desa wisata, terus menorehkan 
prestasi hingga tingkat nasional. 
Yakni dalam ajang Kalpataru untuk 
kategori penyelamat lingkungan, 
khususnya Pesut Mahakam.

“Untuk nasional Insya Allah kita 
masuk di 21 nominasi Kalpataru un-
tuk penyelamat lingkungan khu-
susnya Pesut Mahakam,” ungkap 
Ketua Pokdarwis Bekayuh Baumbai 
dan Bebudaya Desa Pela, Alimin.

Prestasi ini pun tidak bisa dika-
takan instan. Berawal pada tahun 
2022 lalu berhasil mendapatkan 
Kalpataru tingkat kabupaten, ber-
lanjut pada 2023 meraih Kalpataru 

tingkat provinsi. Untuk tahun 2024, 
atas usulan Dinas Pariwisata (Dis-
par) Kukar dan Dispar Kalimantan 
Timur (Kaltim) untuk ikut partisi-
pasi lagi ditingkat nasional.

Diperkirakan ada sekitar 200 leb-
ih usulan desa se-Indonesia untuk 
Kalpataru. Hingga akhirnya Desa 
Pela masuk hingga 21 desa teratas. 
Kemudian nantinya akan disaring 
menjadi 6 desa teratas dan hanya 
diambil 3 desa terbaik.

“Dalam waktu dekat ada penilaian 
juri dari Kementerian Lingkungan 
Hidup (KLH). Untuk presentasi kami 
sudah lolos, kalau diurutan kita no-
mor 2, tapi mudah-mudahan lolos,” 
lanjutnya.

Tentu ini menjadi kebanggaan 
tersendiri, dikatakan Alimin, meng-

ingat masuk dalam kategori penye-
lamat lingkungan Pesut Mahakam. 
Karena Pesut Mahakam merupa-
kan hewan endemik yang hanya 
ada Kaltim. Sehingga ini diangkat 
dan menjadi unggulan oleh DLHK 
Kaltim.

“Jadi ada dua perwakilan dari 
Kaltim, yakni (Kategori) Perintis 
dari Balikpapan dan Penyelamat 
dari Kukar,” ujarnya lagi.

“Harapannya semoga kami dapat 
kemenangan mewakili Kaltim di 
sektor lingkungan. Artinya lingkun-
gan ini bukan hanya berbicara na-
sional tapi kita sudah bicara dunia 
karena yang kita jaga mamalia lang-
ka,” tutupnya. (adv)

ISTIMEWA

Suasana Desa Pela di Kecamatan Kota Bangun. 

Desa Pela Masuk Nominasi Kalpataru 
Penyelamat Lingkungan 
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TENGGARONG - Paska terbakar pada Rabu 
(10/4/2024) lalu, Pemerintah Kelurahan Maluhu 
untuk sementara waktu memfungsikan Sasana Kri-
da Bhakti, sebagai kantor baru. Sembari menunggu 
proses pembangunan kantor baru oleh Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar).

Diketahui, kebakaran yang menghanguskan 
kantor Kelurahan Maluhu tersebut, turut memba-
kar seluruh aset dan dokumen penting milik Pe-
merintah Kelurahan Maluhu maupun milik pega-
wainya. Seperti dokumen pribadi milik pegawai, 
diantaranya ijazah hingga akte.

Lurah Maluhu, Tri Joko Kuncoro mengatakan, 
awalnya Balai Pertemuan Umum (BPU) akan dija-
dikan kantor sementara. Namun karena tempatnya 
terlalu tinggi, akhirnya dipilih bangunan Sasana 
Krida Bhakti.

“Kita pakai Sasana Krida, disini ada dua lantai dan 
aulanya akan kita pakai untuk pelayanan. Keter-
batasan ini digunakan semaksimalkan mungkin,” 
ungkap Joko.

Disebutkan Joko, musibah ini juga sudah disam-
paikan kepada pemerintah kecamatan dan bupati 
Kukar. Dirinya berharap pemerintah kabupaten 
segera membangunkan kantor baru agar pelayanan 
bagi masyarakat lebih maksimal.

Selain itu, sejumlah kebutuhan kantor secara 
bertahap dibantu Kecamatan Tenggarong. Mulai 
dari perlengkapan komputer, printer, kursi, meja 
hingga lemari. Hal tersebut, agar pelayanan ad-
ministrasi masyarakat tetap berjalan dengan baik.

“Walaupun masih terbatas tapi kami usahakan 
memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat 
perihal surat menyurat dan lain sebagainya,” tu-
tupnya. (adv)

TENGGARONG - Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Kutai Kartaneg-
ara (Kukar), akan segera memba-
ngun kantor baru untuk Kelurah-
an Maluhu. Kepastian ini didapat, 
setelah kantor Kelurahan Maluhu 
habis dilahap si jago merah. Pada 
Rabu (10/4/2024) sekitar pukul 
05.30 WITA.

Dijelaskan Lurah Maluhu, Tri Joko 
Kuncoro, sudah melaporkan hal 
tersebut kepada bupati dan wakil 
bupati Kukar. Dipastikan kantor 
akan segera dibangun di lokasi yang 
sama, untuk memaksimalkan pe-
layanan kepada masyarakat.

“Mudah-mudahan tahun ini bisa 
diganti dengan yang baru, untuk 
pembangunannya ditempat yang 

sama,” ungkap Tri Joko Kuncoro.
Diketahui, kebakaran tersebut 

menghanguskan seluruh aset dan 
dokumen milik pemerintah Kelu-
rahan Maluhu, maupun dokumen 
pribadi milik pegawai Kelurahan 
Maluhu yang tersimpan di kantor 
kelurahan.

Karena berdasarkan rekaman 
CCTV milik warga, api bersumber 
dari aula teras depan kantor kelura-
han yang terbuat dari kayu. Kemudi-
an api itu semakin membesar hingga 
merambat ke kantor, dan membakar 
seisi ruangan.

“Seluruh barang yang ada di kan-
tor tidak ada yang terselamatkan, 
namun ada 2 dokumen penting se-
lamat, yakni ratusan berkas PTSL 

dan berkas SPJ Rp 50 per-RT yang 
kebetulan tidak ada di dalam,” lan-
jut Joko.

Ludesnya aset dan dokumen tak 
hanya milik pemerintah saja. Na-
mun ada beberapa dokumen penting 
milik pegawai juga turut terbakar. 
Sebab dokumen pribadi itu belum 
sempat dibawa pulang dikarenakan 
sedang mengurusi sejumlah admin-
istrasi yang memerlukan data prib-
adi pegawai.

“Untuk berkas-berkasnya banyak 
yang tidak terselamatkan, seperti 
surat menyurat, aset maupun da-
ta-data pribadi staf kelurahan di-
antaranya ijazah sekolah, akte dan 
lain-lain,” tutup Joko. (adv)

Pemerintah Kelurahan Maluhu Segera Bangun Kantor Baru 

Kelurahan Maluhu Pilih Sasaran Krida 
Bhakti Sebagai Kantor Baru

Lurah Maluhu, Tri Joko Kuncoro
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TANJUNG SELOR – Rapat Kordi-
nasi dan persiapan pertemuan tim 
teknis dan sidang ke-26, Jawatan 
Kuasa Kerja dan Kelompok Ker-
ja (JKK/KK) sosial ekonomi Ma-
laysia-Indonesia (Sosek Malin-
do) tingkat provinsi Kalimantan 
Utara, resmi berlangsung, Kamis 
(18/4/2024). 

Gubernur Kaltara Zainal A Pali-
wang melalui Asisten I Pemerintah, 
Dt. Iqro menjelaskan kegiatan yang 
diselenggarakan oleh biro pemer-
intahan diharapkan dapat meren-
canakan, merumuskan dan meng-
kordinasikan kebijakan dan pem-
bangunan sosial ekonomi kedua 
negara. 

Terlebih khusus, kata dia di per-
batasan Kaltara-Negeri Sabah men-
jadi salah satu provinsi di Indonesia 
yang berbatasan langsung dengan  
negara tetangga.

Perlu disadari, bahwa garis per-
batasan sepnjang 1.0259 km den-
gan jumlah tidak kurang dari 204 
desa dan 8 kelurahan di 22 Kaca-
matan beratasan langsung dengan 
Malaysia.  “Ini perlu mendapatkan 
perhatian lebih oleh pemerintah,” 
ujarnya. 

Perhatian yang dimaksud, dalam 
hal pemerataan pembangunan khu-
susnya pembangunan infrastruktur. 

Disampaikan juga, sejak masa ja-
batanya yang pertama presiden Joko 
Widodo menaruh perhatian penuh 
pada kemajuan kawasan perbatasan 
negara. 

Kawasan perbatasan di Kaltara 
memang masih mengalami berb-
agai persoalan seperti kesulitan 
ekonomi warga perbatasan, ke-
terbatasan infrastruktur seperti 
transpotasi umum.

Dengan peran penting tersebut, 
negara indonesia akan selalu ber-
hubungan dengan banyak negara. 
Serta menjadi bagian dari mas-
yarakat internasional.

Diungkapkan, Indonesia aktif 
dalam menjalin hubungan kerja 
sama internasional dengan nega-
ra-negara lain, tidak hanya dengan 
negara tetangga. Hubungan ker-
jsama tersebut tentunya tertuang 
dalam bentuk perjanjian kerjsama 
regional maupun perjanjian ker-
jsama bilateral.

Salah satu bentuk kerjasama bi-
lateral yakni antara indonesia den-
gan malaysia pada forum kerjsama 
sosial ekonomi malaysia-indonesia 
(Sosek-malindo).

Pada dasarnya Sosek Malin-
do dibentuk dengan tujuan untuk 
meningkatkan taraf hidup mas-
yarakat di wilayah perbatasan.  

Hingga saat ini hubungan kerjasama 
sosek malindo telah memasuki ta-
hun ke-39 sejak dimulai pada tahun 
1985 silam. 

Perjanjian kerjsama sosek malin-
do merupakan perjanjian interna-
sioal yang dalam pelaksanaan di-
tuangkan dalam bentuk trem of ref-
erence (TOR), yang menjadi acuan 
bagi kedua negara dalam melakukan 
perundingan.

Disamping itu, terdapat beberapa 
pendekatan yang digunakan dalam 
sosek malindo,yaitu pendekatan 
prosperity atau kesejahteraan dan 
security atau keamanan. 

Sasaranya  yaitu untuk merang-
sang kegiatan produksi masyarakat 
khususnya daerah perbatasan dan 
mendorong peningkatan mutu 
lingkungan serta meningkatkan 
pemertaan pembangunan dan pe-
layanan publik.

Ruang lingkup kerjasama sosek 
malindo,kata dia semula 7 bidang 
,saat ini hanya 3 bidang kerjasama 
, yakni bidang sosial dan budaya, 
bidang ekonomi, perdagangan dan 
perhubungan dan bidang keamanan 
serta pengola perbatasan. (tin/and)

Editor: Andhika

IST

Asissten I Pemerintah Kaltara, Dt. Iqro

Hubungan Sosek Malindo Diapresiasi
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TANJUNG SELOR - Pengadilan 
Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) dan 
Pengadilan Hubungan Industrial 
(PHI) akan dibentuk di Kalimantan 
Utara secepatnya.

Namun, pembentukan kedua pen-
gadilan tersebut masih menung-
gu persetujuan dari Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (Kemen-
pan-RB).

Juru Bicara PN Tanjung Selor Kelas 
1B, Mifta Holis Nasution menga-
takan, pihaknya masih menunggu 
persetujuan dari Kemenpan-RB 
untuk kenaikan status dari Kelas IB 
menjadi Kelas IA. 

“Iya, kemungkinan Agustus kel-
uar persetujuan dari Kemenpan-RB 
untuk kenaikan status,” ungkap 
Mifta, sapaan akrabnya, Kamis 
(18/4/2024). 

Dengan adanya kenaikan status 
ini, Pengadilan Negeri di Kalimantan 
Utara dapat mengadili kasus-kasus 
Tipikor dan PHI. Dia katakan, pada 
bulan Mei, kemungkinan akan ada 

peninjauan dari Mahkamah Agung 
(MA) untuk rencana pembangunan 
gedung Tipikor dan PHI. 

“Rencananya, gedung ini akan 
dibangun di area PN bagian be-
lakangnya,” kata dia. 

Mifta menambahkan, saat ini ma-
sih belum ada pengumuman men-
genai hakim yang akan menangani 
kasus Tipikor dan PHI. 

“Hakim untuk penanganan per-
kara Tipikor dan PHI akan ditunjuk 
langsung oleh Mahkamah Agung,” 
terangnya.

Dalam penanganan kasus Tip-
ikor dan PHI, nantinya hakim yang 
menangani harus memiliki sertifi-
kasi. Begitu juga dengan hakim Ad 
Hoc. Saat ini, perkara untuk Tipikor 
dan PHI masih nihil, namun kebu-
tuhan untuk keberadaan Tipikor dan 
PHI di Kalimantan Utara menjadi hal 
yang mendesak. 

Sesuai dengan regulasi, setiap 
provinsi harus memiliki pengadilan 
Tipikor dan PHI yang berkedudukan 
di ibu kota. Dengan pertimbangan 

itu, PN mengusulkan kenaikan sta-
tus agar dapat menangani perkara 
Tipikor dan PHI.

Diharapkan pembentukan pen-
gadilan di Kalimantan Utara akan 
mempercepat proses penanganan 
perkara. Mengingat saat ini penan-
ganan perkara ditangani di Sama-
rinda. Dengan adanya pengadilan 
di Kalimantan Utara, diharapkan 
dapat lebih efisien dari segi ongkos. 

Kenaikan status PN menjadi hara-
pan masyarakat Kalimantan Utara 
dalam menangani kasus Tipikor dan 
PHI. Meskipun demikian, keputusan 
dari Kemenpan-RB dan MA masih 
menjadi penentu dalam hal ini. 

Mifta menambahkan, bahwa un-
tuk mempercepat penyelesaian ka-
sus Tipikor dan PHI di Kalimantan 
Utara tetap diperlukan kerja sama 
antar lembaga peradilan, kepoli-
sian, jaksa, dan masyarakat. (tin)

Editor: Yusva Alam

ILUSTRASI

Kantor Pengadilan Negeri Tanjung Selor.

Sebentar Lagi Kaltara Bakal Miliki 
Pengadilan Tipikor dan PHI
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TANJUNG SELOR - Satu per satu 
figur politik yang berpengaruh di 
Kabupaten Bulungan bermunculan 
dengan tagar berbeda-beda. Salah 
satu yang tidak kalah populer hari 
ini, yakni Pasangan Syarwani dan 
Albertus Stefanus Marianus. 

Bahkan dalam satu cuitan media 
sosial, kedua putra daerah tersebut 
tampak berpasangan dengan slo-
gan All In. Dengan cuitan hastag 
dibawanya yakni Pasti Bisa Untuk 
Bulungan.

Menanggapi postingan terse-
but, ketua DPRD Kaltara, Albertus 
Stefanus Marianus saat dikonfir-
masi mengatakan berkaitan den-
gan postingan tersebut merupakan 
bagian daripada reaksi dari mas-
yarakat. 

Namun, dirinya berpendapat bah-
wa soal ikut bertarung dalam perhe-
latan kontestasi pilkada November 
akan datang perlu pertimbangan 
yang matang. Meskipun, untuk 
maju bertarung itu merupakan hak 
setiap warga Negara. 

“Siapapun dia, selagi itu Warga 
Negara Indonesia khususnya warga 

Kaltara. Dan saya tidak mau terle-
watkan bagian ini,” ujarnya kepada 
wartawan, Kamis (18/4/2024). 

Karena ini, kata dia merupa-
kan bagian yang tidak dapat ter-
pisahkan dari perjuangan dalam 
menumbuh kembangkan wilayah 
Kaltara pada umumnya dan Kabu-
paten Bulungan. 

“Dan saya harus mengambil ba-
gian. Dan bagian ini, tidak hanya ha-
rus jadi ikut wakil juga. Dimanapun 
potensi kita, itu tetap ada.  Artinya 
saya tidak akan menjadi penonton, 
tapi mesti ambil bagian dan mem-
berikan semangat untuk pemban-
gunan daerah kita kedepannya,”-
jelasnya.

Pada prinsipnya, ada upaya dari  
masyarakat siapa bergandengan 
dengan siapa. “Bagi saya, silah-
kan berproses saja. Karena itu ter-
gantung dari individu kami mas-
ing-masing,” bebernya. 

Dia katakan, kalaupun melihat itu 
sudah matang dan siap dari segala 
hal, maka dirinya akan maju. “Tapi, 
saya perlu juga refleksi diri saya. 
Refleksi diri itu penting bahkan dari 

semua sudutlah,” kata Albertus. 
Sebagai warga Bulungan, dalam 

kontestasi pemilihan kepala daerah 
akan datang, kata dia mesti ambil 
bagian. Mesti berperan dengan cara 
apapun itu.  

“Tidak hanya sebagai bakal calon 
wakil Bupati, jadi apapun kita, jadi 
masyarakat biasa dalam kelompok 
yang tertentu. Menurut saya seka-
rang ini, mari kita membangun Bu-
lungan khususnya dan Kalimantan 
Utara secara umumnya,”jelasnya.

Jadi apa saja bisa dilakukan, akan 
banyak hal yang akan dilakukan. 
Semua masyarakat apapun pro-
fesinya tidak hanya pelaku politik 
juga punya ruang dan kesempa-
tan yang sama untuk berbicara 
bagimana membangun daerah 
yang dicintai ini. 

“Tinggal ruang-ruang itulah yang 
mesti dibuka dengan seluas-luasn-
ya, demi kemajuan daerah kita ter-
cinta ini,” pungkasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

ISTIMEWA

Ketua DPRD Kaltara, Albertus Stefanus Marianus. 

Albertus Stefanus Siap Bertarung di Pilkada 2024 Mendatang
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TARAKAN - Pasca libur Lebaran, 
pemohon perpanjangan Surat Izin 
Mengemudi (SIM) dan pembuatan 
Surat Keterangan Catatan Kepoli-
sian (SKCK) di Polres Tarakan alami 
peningkatan signifikan.

Hal itu disampaikan Kapolres 
Tarakan, AKBP Ronaldo Maradona 
TPP Siregar melalui Kasi Humas 
Polres Tarakan, IPDA Anita Susanti 
Kalam, Kamis (18/4/2024).

Sejak dibuka pelayanan pada hari 
pertama masuk kerja pada Selasa 
(16/4/2024) lalu, ratusan warga 
mendatangi Ruang Pelayanan SKCK 
Polres Tarakan.

“Kalau biasanya sekitar 30 sampai 
40 pemohon di hari biasa. Di hari 
pertama setelah Lebaran kemar-
en dan besoknya pemohon tembus 
sampai 150 hingga 200 orang,” un-
gkapnya.

Lebih jauh dijelaskannya , meski 
terjadi peningkatan yang signifikan, 
namun pihaknya tetap memberikan 
pelayanan dengan maksimal tanpa 
menambah jumlah personel.

Adapun syarat pembuatan dengan 
perpanjangan SKCK berbeda. Untuk 
perpanjangan, cukup melampirkan 
SKCK yang lama namun masanya 
maksimal satu tahun.

Sedangkan untuk pembuatan 
SKCK baru, pemohon harus menyer-
takan KTP, fotokopi ijazah terakhir 
atau akta kelahiran.

“KTP wajib domisili Tarakan, pas 
foto 4×6 dan juga biaya sebesar Rp 
30 ribu sesuai dengan PP Nomor 76 
Tahun 2020,” paparnya.

Selain pelayanan pembuatan dan 
perpanjangan SKCK, ruang pem-
buatan SIM di Polres Tarakan juga 
dipadati pemohon.

Dijelaskannya, berdasarkan Tele-
gram Kapolri, untuk SIM yang din-
yatakan habis masa berlakunya di 
tanggal 8 sampai 15 April 2024, atau 
selama masa libur kemarin, mulai 
Selasa (16/4/2024) diberi kesempa-
tan untuk melakukan perpanjangan.

“Untuk SIM yang masa berlaku 
sudah habis  di hari libur kemarin, 
maka hari ini dikasih kesempatan 

melakukan perpanjangan,” beber 
IPDA Anita Susanti Kalam.

Kata dia, pemegang SIM pada masa 
berlakunya sudah habis di tanggal 8 
sampai 15 April 2024, memiliki ke-
sempatan mengurus di hari perta-
ma masuk kerja pasca libur lebaran 
dan mendapat perpanjangan  waktu 
sampai 20 April 2024 mendatang.

“Bagi pemegang SIM yang habis 
masanya di tanggal 8-15 April 2024 
dan tidak melakukan perpanjan-
gan di tanggal 16-20 April, maka 
mekanismenya terhtung harus 
melakukan penerbitan SIM baru,” 
tegasnya.

Keputusan ini berdasarkan surat 
telegram yang dikeluarkan Kapolri 
melalui Kakorlantas Dr. Drs. Aan Su-
hanan, M.Si yang diterbitkan pada 
tanggal 1 April 2024 Nomor ST/625/
IV/YAN.1.1/2024. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Tampak pemohon SIM dan SKCK sedang memadati Polres Tarakan. 

Pasca Lebaran, Pemohon SIM dan SKCK Meningkat
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TARAKAN – Pj Wali Kota Tara-
kan, Bustan akan mengevalua-
si tiket wisata Ratu Intan Pantai 
Amal menyusul adanya keluhan 
masyarakat terkait harganya yang 
dinilai terlalu mahal. 

Dia mengungkap besaran harga 
tiket Ratu Intan telah ditetapkan 
melalui Peraturan Daerah pada Ta-
hun 2023 lalu jauh sebelum dia men-
jabat sebagai Pj Wali Kota Tarakan.

Namun masyarakat banyak yang 
mengeluh lantaran harga tiket ti-
dak sesuai dengan fasilitas yang 
diberikan. Salah satunya jalannya 
yang rusak sehingga dapat merusak 
kendaraan yang melintas.

Bustan menjelaskan berdasarkan 
Peraturan Daerah pada Tahun 2023, 
biaya masuk wisata Ratu Intan se-
besar Rp 10 ribu per orang. Selain 
itu, terdapat biaya tambahan parkir 
sebesar Rp 10 ribu per mobil.

“Inikan sudah ada Perda dan ha-
rus dilaksanakan tapi juga bisa die-
valuasi nanti kita akan coba,” kata 
Bustan kepada wartawan di Tara-
kan, baru-baru ini.

Jika biaya destinasi wisata itu tidak 
sesuai dengan fasilitas yang diber-
ikan, pihaknya akan menurunkan 
harganya melalui diskon di wak-
tu-waktu tertentu. Namun, hal itu 
perlu dibahas lebih lanjut bersama 
OPD terkait.

Selama ini banyak warga yang 
mengeluhkan jalan rusak di lokasi 
wisata Ratu Intan. Dia berjanji akan 
segera menindaklanjutinya dengan 
melakukan peninjauan ke lokasi.

Menurutnya, Perda yang telah 
ditetapkan terkait harga tiket Ratu 
Intan sudah melalui proses panjang. 
Dari pengajuan draft intansi yang 
membidangi dilanjutkan ke bagian 
hukum dan melakukan harmonisasi 

ke Provinsi hingga kepada Kemen-
terian.

“Saya rasa Perdanya sudah diba-
has secara komprehensif. Jadi se-
layakanya Perda tersebut kita kawal. 
Tapi kan perlu sosialisasi dengan 
masyarakat,”ucapnya.

Terkait apakah harga tiket akan 
diturunkan, Bustan mengatakan 
akan mempelajarinya terlebih da-
hulu bersama OPD terkait. 

“Sapatau bisa kita bijaki 50 persen 
atau apa. Nanti kita bahas bersama 
karena Perdanya sudah keluar.Kita 
bahas diteknis dulu di OPD saya dulu. 
Baru disampaikan ke DPRD karena 
sudah produk bersama,” pungkasn-
ya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

Pj Wali Kota Tarakan, Bustan

Bustan akan Evaluasi Tiket Wisata Ratu Intan
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TANJUNG REDEB - Anggota Komisi III DPRD Berau, 
Sakirman mendorong anak muda di Daerah Pemilihan 
(Dapil) IV untuk mengembangkan bakat atau potensi 
yang dimiliki.

Diketahui, Dapil IV meliputi Kecamatan Kelay, Tabalar 
dan Sambaliung. Sehingga, dari tiga wilayah tersebut 
tidak menutup kemungkinan memiliki anak muda yang 
mempunyai bakat.

Dikatakan Sakirman, saat ini dirinya tengah memper-
siapkan wadah untuk anak muda yang siap maju dalam 
ajang pemilihan Duta Budaya, Duta Wisata dan Putri 
Pariwisata Kabupaten Berau 2024.

“Maksud dari wadah yang disiapkan ini adalah untuk 
merangkul anak anak muda yang siap berkompetisi di 
ajang pemilihan Duta Budaya, Duta Wisata dan Putri 
Pariwisata. Jadi, sebelum mereka mengikuti seleksi, kita 
memberikan Pembekalan pengetahuan basic atau pen-
getahuan dasar dulu,” katanya kepada awak media ini.

Dibeberkannya, nantinya materi akan di sampaikan 
langsung oleh para alumni yang sudah pernah mengi-
kuti kegiatan ajang Duta Budaya, Duta Wisata dan Putri 
Pariwisata di tahun sebelumnya, dan juga dibantu oleh 
pemateri profesional lainnya yang memang sesuai den-
gan bidang yang dimiliki, untuk diberikan kepada anak 
muda yang berminat mengikuti ajang tersebut.

“Untuk di Dapil saya, sangat banyak potensi wisata 
yang belum terekspos secara luas. Jadi, ini merupa-
kan kesempatan untuk anak-anak muda di Dapil saya 
mengenalkan destinasi wisata di daerahnya,” ucapnya.

Komitmen ini dinyatakan Sakirman bertujuan untuk 
memajukan Sumber Daya Manusia (SDM) di Dapilnya. 
Khususnya, anak-anak muda yang baru saja selesai 
menempuh dunia pendidikan.

“Jangan anak-anak muda di wilayah perkotaan saja 
yang berkembang. Maka dari itu, adanya komitmen saya 
untuk mewadahi anak muda yang berminat menjadi 
Duta Budaya, Duta Wisata dan Putri Pariwisata Kab. 
Berau 2024 ini bisa jadi peluang,” ujarnya.

Sementara, Alumni Duta Pariwisata Berau Tahun 2022 
dan Wakil Duta Budaya Kalimantan Timur 2022, Asrin 
Syah, yang ditunjuk untuk mendampingi dan member-
ikan pembinaan kepada calon peserta yang ada di Dapil 
lV, mengatakan telah melakukan beberapa persiapan 
untuk para peserta.

“Sudah ada beberapa persiapan yang kita lakukan wa-
laupun kita tidak bertemu setiap saat kita juga melaku-

kan komunikasi online,” jelasnya.
Dirinya ingin para calon peserta yang dibinanya bisa 

menguasai dan paham tentang pariwisata dan budaya 
yang ada di Bumi Batiwakkal.

Lanjutnya, untuk mencapai sebuah tujuan yang juga 
ingin dicapai oleh orang lain memanglah tidak mudah. 
Sama dengan dirinya yang mencoba hingga 3 kali se-
hingga bisa mendapatkan gelar yang diinginkannya.

“Saya 3 kali coba dari 2019,2020, 2022 baru bisa 
mendapat  juara 3 kemudian dikirim ke provinsi untuk 
mengikuti ajang duta budaya alhamdulillah menjadi 
wakil l juara 2,” bebernya.

Dia berharap anak muda yang ada di kampung bisa 
bersaing dengan anak-anak yang ada di kota. Namun, 
memang seringkali mereka mengalami beberapa ma-
salah seperti, kesulitan dalam mengakses informasi 
karena keterbatasan jaringan telekomunikasi.

“Terkadang juga mereka bingung harus kemana un-
tuk mencari tau informasi selanjutnya, biasanya yang 
menjadi keluhan mereka karena minder atau tidak 
percaya diri. Mindset itulah yang ingin kita ubah, Den-
gan harapan mereka bisa mengembang potensi yang 
dimiliki,” tandasnya. (adv/and)

Sakirman Siap Wadahi Anak Muda di Dapilnya 
untuk Kembangkan Potensi Yang Dimiliki

Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman
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TANJUNG REDEB - Pasca libur 
lebaran Idulfitri, Aparatur Sipil 
Negara (ASN) diminta Ketua Komisi 
I DPRD Berau, Peri Kombong untuk 
maksimal menjalankan tugas dalam 
melayani masyarakat. 

Dia mengungkapkan, waktu libur 
lebaran Idulfitri cukup panjang, se-
hingga para ASN memiliki waktu 
beristirahat sebelum masuk kem-
bali melayani masyarakat pasca 
Idulfitri. “Kalau ada ASN yang cuti 
pribadi usai lebaran, jangan sampai 
melemahkan jalannya roda pemer-
intahan,” tegasnya.

Lanjutnya, meski pelayanan mas-
yarakat saat ini sudah normal, ada 
sebagian ASN yang tidak langsung 
berhadapan melayani masyarakat 
mengambil cuti usai libur lebaran. 
“Kami apresiasi pelayanan yang 
mulai jalan, namun biasanya yang 

ambil cuti adalah mereka yang ti-
dak langsung bersentuhan. Namun 
pekerjaannya menentukan beber-
apa kegiatan berjalan atau tidak,” 
ujarnya. 

Ketika banyak ASN yang mengambil 
cuti, maka pekerjaan yang seharusn-
ya bisa berjalan, tentu akan terham-
bat. Dampaknya, bisa jadi pekerjaan 

fisik, ataupun pekerjaan lainnya ikut 
terhambat. “Misalnya butuh paraf 
pimpinan, tapi cuti akhirnya ditunda 
sampai kembali,” paparnya. 

Dirinya berharap hal itu tidak ber-
larut-larut, dengan demikian baik 
pelayanan langsung kepada mas-
yarakat ataupun tidak bisa berjalan 
kembali seperti biasa. “Jadi langsung 
bekerja, sehingga target-target pe-
merintah baik di sektor apapun bisa 
tercapai,” ungkapnya. 

Dengan APBD Berau yang 
meningkat tahun ini, tentu banyak 
program-program atau pekerjaan 
yang akan dicapai. Tentu, hal itu 
bergantung kepada ASN yang men-
gurus dari belakang layar sehingga 
program tersebut bisa tuntas. “Ban-
yak target kita, semoga bisa menjadi 
atensi dan bisa segera masuk kerja 
kembali,” pungkasnya. (adv/and)

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kom-
bong

ASN Harus Maksimal Jalankan Roda Pemerintahan

TANJUNG REDEB - Adanya isu ter-
kait Kabupaten Berau masuk dalam 
isu pengembangan pariwisata level 
internasional disorot Wakil Ketua I 
DPRD Berau, Syarifatul Syadiah.

Ia menilai, hal tersebut selaras 
dengan tujuan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab Berau). Namun, di-
ingatkannya peningkatan Sumber 
Daya Manusia (SDM) pariwisata 
harus dimaksimalkan.

Namun, tak hanya untuk penge-
lola pariwisata saja tapi, juga para 
Aparatur Sipil Negara (ASN) yang 
ada di lingkungan Pemkab Berau. 
“Tidak hanya SDM di bidang pari-
wisata tapi juga termasuk ASN kita,” 
ungkapnya.

Lanjutnya, Berau yang nantinya 
sebagai salah satu penyangga Ibu 
Kota Nusantara (IKN) pada sektor 
pariwisata perlu berperan lebih agar 
tak hanya menjadi penonton di ru-
mah sendiri.

Peningkatan profesionalitas ini 
dimaksudkan agar mampu mengh-
adapi persaingan industri pariwisa-
ta baik di tingkat regional, nasional 
hingga mencanegara.

“Jika kita terus melakukan pem-
benahan secara serius tentunya 
akan berdampak pada peningkatan 
wisata. Yang mana akhirnya akan 
meningkatkan perekonomian mas-

yarakat kita,” bebernya.
Kendati demikian, peningkatan 

SDM perlu dilakukan agar bisa mem-
berikan pelayanan yang berkualitas 
dan Berau juga bisa memiliki SDM 
yang unggul dan mempuni dalam 
segala sektor.“Peningkatan SDM 
bisa dengan bentuk sertifikasi atau 
kalau boleh ada sekolah pariwisata 
di Berau,” tuturnya.

Diketahui saat ini, berdasarkan data 
Dinas Kebudayaan dan Pariwisata 
(Disbudpar) Berau, Kabupaten Berau 
memiliki 180 destinasi wisata yang 

terdapat di setiap kecamatan dan 
kampung yang ada di Berau.

Sari berharap, dengan banyaknya 
destinasi wisata yang dimiliki bisa di 
kelola dengan sebaik baiknya mu-
lai dari kesiapan dan kelengkapan 
sapras dan pengelola wisata agar 
bisa memberikan dampak ekonomi 
yang baik bagi masyarakat secara 
menyeluruh.

“Dengan adanya kesempatan ini 
kita tak ingin masyarakat hanya jadi 
penonton, tapi masyarakat lah yang 
harus merasakan dampak positifn-
ya, kita juga tidak akan rugi kalau 
SDM kita semua unggul dalam sek-
tor pariwisata,” harapnya.

Dirinya juga menambahkan, agar 
ke depan jangan hanya destinasi 
wisata unggulan saja yang diperli-
hatkan, tetapi destinasi yang ada di 
setiap kecamatan ini lah yang harus 
di support dan diperkenalkan.

Oleh karena itu, Ia meminta Pemkab 
harus bekerja keras dalam upaya pen-
ingkatan kapasitas SDM pelaku usaha 
pariwisata sehingga mampu berino-
vasi baik dalam mengemas wisata, 
memunculkan produk khas daerah.

“Termasuk juga inovasi dalam 
pemasaran objek wisata serta pe-
masaran produk olahan khas daer-
ah sebagai penunjang pariwisata,” 
pungkasnya. (adv/and)

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul 
Syadiah

Berau Masuk Isu Pengembangan Pariwisata Level Internasional
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TANJUNG REDEB - Adanya ren-
cana Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Berau melakukan pemban-
gunan embung air baku di Pulau 
Maratua ditanggapi Ketua Komisi 
III DPRD Berau, Saga.

Dia menuturkan, pembangunan 
embung air di pulau terluar Indo-
nesia itu harus dipersiapkan dengan 
matang. Terlebih jika akan dilak-
sanakan dalam tahun 2024 ini.

“Kebutuhan air baku di Pulau 
Maratua sudah menjadi isu ber-
tahun-tahun. Apalagi, pada tahun 
2000 lalu, saya sudah mendorong 
adanya kajian mengenai peman-
faatan air tanah yang hasilnya tidak 
memuaskan,” tuturnya.

“Jadi untuk air tanah, kajian su-
dah pernah dilakukan dan hasilnya 
memang tidak bisa diandalkan,” 
tambahnya.

Politikus Partai Persatuan Pemba-
ngunan (PPP) ini mengaku, dirinya 

mendukung pembangunan Embung 
Air Baku di Maratua dengan rencana 
saat ini sudah masuk tahap peren-
canaan teknis yang sedang lelang.

“Kita mendukung, sehingga per-
masalahan air bersih ini bisa segera 

diselesaikan,” tegasnya.
Sementara itu, dirinya menam-

bahkan tentang potensi kunjungan 
wisatawan yang kemungkinan besar 
akan membludak usai pemindahan 
IKN ke Kalimantan Timur, teta-
pi berpatokan pada pertumbuhan 
resort-resort dan penginapan di 
Maratua.

Maka antisipasi ketersediaan air 
baku harus memang dipersiapkan 
dengan baik. Sehingga, meningkat-
kan resort-resort dan penginapan 
tentu akan menjadi daya tarik sendi-
ri mendatangkan wisatawan, hingga 
kebutuhan air akan bertambah.

“Selama ini bergantung di Kam-
pung Teluk Harapan. Jadi kita harap 
tidak seperti itu lagi. Karena kede-
pan akan jadi masalah. Jadi rencana 
pembangunan Embung Air Baku ini 
cukup bagus dan tentunya sangat 
membantu masyarakat Maratua,” 
tandasnya. (adv/and)

Ingatkan Pembangunan Embung di Pulau 
Maratua Dipersiapkan dengan Matang

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga

TANJUNG REDEB - Ketua DPRD Be-
rau, Madri Pani mengapresiasi pem-
bukaan PKL Banua Basinang yang baru 
dibuka di tepian Kecamatan Gunung 
Tabur baru-baru ini.

Dirinya mendorong Pemkab Berau 
bisa terus memberikan dukungan 
dan pendampingan bagi para PKL di 
sana. “Ini juga bagian dari upaya men-
dongkrak ekonomi masyarakat dan 
juga destinasi pariwisata yang ada di 
sana,” ungkap Madri.

Lanjutnya, di lain sisi dengan adanya 
usaha tersebut juga bisa mendongkrak 
produk lokal dan kearifan lokal mas-
yarakat semakin terkenal dan dapat 
menarik perhatian para pengunjung.

“Pastinya akan ada timbul Multi efek 
bagi masyarakat, khususnya seperti 
meningkatkan perekonomian mas-
yarakat sekitar,” tuturnya.

Kendati demikian, Madri mendorong 
Pemkab Berau terus memberikan per-
hatiannya untuk para PKL dan UMKM 
di segala aspek, seperti permodalan, 
pengemasan dan lainnya.

“Pemerintahan daerah mungkin bisa 
mengarahkan terkait permodalan ke 

perbankan melalui kredit KUR atau se-
jenisnya. Fasilitasi lah, agar bisa mem-
bantu masyarakat kita,” bebernya.

Selain itu, Pemkab Berau melalui 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
harus mampu membaca mana pro-
duk-produk yang berasal dari kam-
pung yang berpotensi dan kesulitan 
dalam memperoleh izin edar, legali-
tas dan sebagainya terhadap para PKL 
dan UMKM yang kesulitan melakukan 
kepengurusannya.

“Termasuk membantu pengemasan 
juga menjadi hal yang penting bagi 
produk hasil masyarakat. Paling tidak 
ada ciri khas produk dari setiap kam-
pung yang ada,” tegasnya.

Madri berharap, PKL dan UMKM di 
Kabupaten Berau bisa terus tumbuh 
beriringan dengan peningkatan per-
ekonomian masyarakat. Ini tidak lep-
as dari kewajiban pemerintah daerah 
yang terus juga memberikan perhatian.

“Tentunya dengan dukungan dan 
pendampingan yang diberikan, mas-
yarakat akan mampu berinovasi dan 
berkreasi dengan hasil olahan pro-
duknya,” tandasnya. (adv/and)

Apresiasi Pembukaan PKL Banua Basinang

Ketua DPRD Berau, Madri Pani
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JAKARTA - Menteri Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar 
mengatakan pemerintah telah meny-
iapkan jumlah kebutuhan aparatur 
sipil negara (ASN) di Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara.

Salah satunya akan disiapkan 

formasi khusus untuk putra-putri 
terbaik wilayah Kalimantan Timur 
(Kaltim).

“Ini peluang besar termasuk bagi 
putra-putri terbaik Kalimantan, khu-
susnya Kalimantan Timur, untuk 
menjadi bagian dari sejarah penting 
Indonesia dengan mengabdi sebagai 

ASN di ibu kota negara,” kata Anas 
dalam keterangannya di Jakarta 
seperti dilansir dari Antara, Rabu 
(17/4/2024).

Dia merinci terdapat sejumlah 
sumber pengisian kebutuhan ASN 
di IKN. Pertama, ASN kementerian/
lembaga yang pindah ke IKN.

ANTARA/HO-HUMAS KEMENTERIAN PANRB

Menteri PANRB Abdullah Azwar Anas dalam Konferensi Pers “Skema Pemindahan ASN ke IKN” di Jakarta, Rabu (17/4/2024). 

Ada Formasi Khusus 
Putra-putri Terbaik Kaltim 
Untuk Kebutuhan ASN di Ibu Kota Nusantara 
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JAKARTA - Bilah selubung sayap 
garuda terakhir untuk Istana Presiden 
di Ibu Kota Nusantara (IKN) tuntas 
dikirim pada Rabu (17/4/2024), dari 
lokakarya PT Siluet Nyoman Nuarta 
di NuArt Sculpture Park Bandung ke 
ibu kota negara baru di Sepaku, Pe-
najam Paser, Kalimantan Timur.

“Ini menjadi penanda selesain-
ya sebuah proyek besar, sekaligus 
menunjukkan komitmen kuat ter-
hadap pembangunan IKN sebagai 
pusat pemerintahan baru Indonesia” 
kata Nyoman selaku Presiden Di-
rektur PT Siluet Nyoman Nuarta, di 
NuArt Sculpture Park, dalam siaran 
persnya, Rabu (17/4/2024).

Pengiriman terakhir ini ditandai 
dengan syukuran bersama PosIND, 
yang telah menjadi mitra PT Siluet 
Nyoman Nuarta dalam pengiriman 
bilah selubung sayap garuda untuk 
pembangunan Istana Presiden dan 
material pendukung lainnya ke IKN.

Nyoman menjelaskan bahwa pen-
giriman bilah sayap garuda bukan 
pekerjaan ringan. Ia menjelaskan bu-
rung garuda raksasa itu dirancang 
dengan bentangan sayap sepanjang 
177 meter dan tinggi 77 meter.

Bilah sayap tersebut terbuat dari 
kuningan dan baja anti korosi produk-
si PT Krakatau Steel (Persero) Tbk, 
yang sangat berat dan perlu diangkut 
dengan cara yang tepat.

Patung garuda IKN dibangun den-
gan 4.661 bilah selubung, dengan 
satu selubungnya memiliki berat 0,3 
ton. Patung garuda IKN memiliki bo-

bot total 1.398,3 ton.
Nyoman mengatakan saat ini bi-

lah-bilang yang menyelubungi Istana 
Presiden tersebut sebagian besar 
telah terpasang, membentuk kepak 
sayap burung garuda yang siap men-
yongsong visi Indonesia Emas 2045.

“Dengan selesainya pengiriman 
terakhir bilah sayap garuda ini, kami 
berharap proyek-proyek di IKN akan 
segera terwujud dan memberikan 

manfaat bagi masyarakat Indone-
sia.” ujarnya.

Sebelumnya pada 2023, PosIND 
telah melakukan pengiriman pertama 
sebanyak 80 bilah sayap garuda dari lo-
kakarya di Bandung menuju IKN Sepa-
ku, Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur melalui jalur laut. (Ant/MK)

Pewarta : Shofi Ayudiana
Editor : Budisantoso Budiman

Kedua, hasil rekrutmen CPNS khu-
sus pada 2024 yang kini prosesnya su-
dah dimulai dengan perincian formasi.

“Memang di tiap kementerian/lem-
baga sekarang sedang didetailkan 
formasi CPNS khusus penempatan 
IKN. Misalnya yang sudah saya cek, 
di Kemenkes dan Kemenag sudah 
dialokasikan sekian formasi khusus 
IKN dari total formasi rekrutmen 
yang ditetapkan tahun ini. Jadi sejak 
awal rekrutmen sudah jelas bahwa 
mereka akan ditempatkan di IKN,” 
jelasnya.

Ketiga, mutasi pegawai ASN pemda 
wilayah Kaltim. “Jadi akan ada beber-
apa pegawai ASN di wilayah Kaltim 
yang dimutasi ke IKN,” ujar Anas.

Anas menambahkan pemerintah 
telah menetapkan arah kebijakan 
pengadaan calon ASN tahun 2024 
salah satunya adalah mendukung 
efektivitas kerja IKN Nusantara.

Rekrutmen CASN 2024 pun di-
arahkan untuk sebagian merekrut 
fresh graduate yang bakal ditem-
patkan di IKN.

“Sesuai arahan Presiden Jokowi, 
pemerintah memberi kesempatan 
kepada talenta-talenta muda terbaik 
bangsa, para fresh graduate, untuk 
mengabdi di IKN. Fresh graduate 
direkrut karena sudah cukup lama 
pemerintah memang tidak merekrut 
fresh graduate dalam skala yang cuk-
up besar,” tuturnya.

Selain itu, Presiden Jokowi juga 
menginstruksikan agar kementerian 
terkait segera mendetailkan skema 
insentif atau tunjangan khusus bagi 
ASN yang pindah ke IKN. Tunjangan 
itu disebut sebagai tunjangan pionir.

“Kita sudah siapkan dan simu-
lasikan secara komprehensif terkait 
tunjangan pionir. Tapi belum bisa 
kami sampaikan terkait besaran, 
periode, dan mekanismenya kare-
na masih dibahas dan menunggu 
arahan Presiden. Insyaallah dalam 
dua pekan ke depan sudah beres,” 
pungkas Anas. (Ant/MK)

Oleh : Narda Margaretha Sinambela
Editor : Agus Setiawan

Bilah Sayap Garuda Istana Presiden Dikirim ke IKN

ANTARA/HO-PT SILUET NYOMAN NUARTA

Nyoman Nuarta selaku Presiden Direktur PT Siluet Nyoman Nuarta (kiri) dalam syuku-
ran pengiriman terakhir bilah selubung sayap garuda untuk Istana Presiden di Ibu Kota 
Nusantara (IKN) di NuArt Sculpture Park, Bandung, Jawa Barat, Rabu (17/4/2024). 
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SAMARINDA - Isu kesehatan men-
tal di tengah masyarakat modern 
memang cukup banyak dibahas. 
Dikutip dari laman Sehat Negriku 
Kemenkes, Indonesia memiliki prev-
alensi orang dengan gangguan jiwa 
kurang lebih 1 dari 5 orang. Sekiranya 
20 persen dari populasi penduduk di 
Indonesia memiliki kerentanan terh-
adap kesehatan mental. Pada tahun 
2023 saja, data tingkat depresi yang 
dimuat oleh World Population Re-
view menyebutkan 9.162.886 kasus 
depresi dengan prevalensi 3,7 persen 
di Indonesia. 

Di Kalimantan Timur sendiri, data 
dari kaltimprov.go.id mencatat ada 
4.154 orang pada tahun 2020 memi-
liki gangguan jiwa. Tentu angka 
tersebut bisa saja terus mengalami 
kenaikan di tahun 2024. 

Menanggapi hal tersebut, Kadinkes 
Kaltim, Jaya Mualimin, merasa 
peningkatan stres bisa saja terja-
di, apalagi dengan kompetisi dun-
ia kerja yang makin berat. Namun 
itu semua kembali kepada kontrol 
pribadi maupun masyarakat sekitar 
terhadap tekanan-tekanan mental 
hingga tidak menimbulkan stres 
berkepanjangan.

“Tingkat stres bisa saja naik ter-
us-menerus. Kalau kita berkaca ke 
negara maju lainnya, seperti Aus-
tralia dan Jepang, seringkali terjadi 
kasus bunuh diri karena stres dan 
depresi. Semua kembali kepada kon-
trol diri masing-masing serta peran 
masyarakat,” jelasnya.

Lebih lanjut, Kadinkes mengang-
gap bahwa peran keluarga dan kera-
bat sangatlah erat terhadap tingkat 
stress seseorang. Maka Dinas Kes-
ehatan Provinsi Kalimantan Timur 
telah melakukan beberapa upaya 

dalam menangani kesehatan psi-
kologis, seperti menyiapkan satu 
psikolog di 188 puskesmas maupun 
rumah sakit yang tersebar di berb-
agai daerah Kalimantan Timur.

“Kami telah melakukan upaya den-
gan membangun sarana dan prasa-
rananya. Fasilitas untuk pertolongan 
pertama kasus kejiwaan juga sudah 
kami lakukan. Pun kami juga beker-
ja sama dengan badan kesehatan 
lain untuk mencegah kasus stres 
berkepanjangan,” lanjutnya.

Dinas Kesehatan Provinsi Kaliman-
tan Timur terus mengupayakan kese-
hatan jiwa maupun fisik. Sebagaima-
na Kadinkes mengungkapkan men-
genai relasi antara kesehatan psikis 
dengan kesehatan tubuh lainnya. Se-
bab tingkat stress seseorang dapat 
mempengaruhi gaya hidup sehat 
seseorang.

Lebih jauh, Kadinkes menging-
inkan kesehatan mental sebagai 
kesehatan komunitas yang sesuai 
dengan program kesehatan nasional 
mengenai kesehatan mental yang se-
tara dengan kesehatan fisik lainnya. 

Sehingga perlu kembali melakukan 
kampanye-kampanye tentang kese-
hatan mental.

“Kami menginginkan setiap rumah 
sakit mengupayakan pelayanan 
kesehatan jiwa. Karna kebanyakan 
kasus bunuh diri itu berawal dari 
penyintas yang enggan terbuka 
dengan orang-orang di sekitarnya. 
Meski di Indonesia, kesehatan jiwa 
belum menjadi indikator keseha-
tan nasional, namun itu tetap perlu 
mendapatkan pelayanan yang layak,” 
pangkasnya.

Berkaca dengan negara maju lain-
nya, Kadinkes berharap tidak ada 
banyak kasus bunuh diri yang mel-
ibatkan orang-orang di umur yang 
produktif. Mau bagaimanapun peran 
keluarga dan masyarakat sangatlah 
penting untuk mencegah melejitnya 
kasus bunuh diri yang merupakan 
akibat dari stres maupun depresi. 
(ADV/ Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Isu Kesehatan Mental, Kadinkes Tekankan 
Peran Keluarga dan Masyarakat

KHOIRUL UMAM/MEDIAKALTIM

Kadinkes Kaltim, Jaya Mualimin saat Media Kaltim temui pada 17 April 2024 
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Sejumlah peng-
hargaan terus disabet oleh Desa 
Pela, Kecamatan Kota Bangun, Kutai 
Kartanegara (Kukar). Sebagai salah 
satu desa wisata, terus menoreh-
kan prestasi hingga tingkat nasional. 
Yakni dalam ajang Kalpataru untuk 
kategori penyelamat lingkungan, 
khususnya Pesut Mahakam.

“Untuk nasional Insya Allah kita 
masuk di 21 nominasi Kalpataru un-
tuk penyelamat lingkungan khusus-
nya Pesut Mahakam,” ungkap Ketua 
Pokdarwis Bekayuh Baumbai dan 
Bebudaya Desa Pela, Alimin.

Prestasi ini pun tidak bisa dika-
takan instan. Berawal pada tahun 
2022 lalu berhasil mendapatkan 
Kalpataru tingkat kabupaten, ber-
lanjut pada 2023 meraih Kalpataru 

tingkat provinsi. Untuk tahun 2024, 
atas usulan Dinas Pariwisata (Dis-
par) Kukar dan Dispar Kalimantan 
Timur (Kaltim) untuk ikut partisipasi 
lagi ditingkat nasional.

Diperkirakan ada sekitar 200 leb-
ih usulan desa se-Indonesia untuk 
Kalpataru. Hingga akhirnya Desa 
Pela masuk hingga 21 desa teratas. 
Kemudian nantinya akan disaring 
menjadi 6 desa teratas dan hanya 
diambil 3 desa terbaik.

“Dalam waktu dekat ada penilaian 
juri dari Kementerian Lingkungan 
Hidup (KLH). Untuk presentasi kami 
sudah lolos, kalau diurutan kita no-
mor 2, tapi mudah-mudahan lolos,” 
lanjutnya.

Tentu ini menjadi kebanggaan 
tersendiri, dikatakan Alimin, meng-

ingat masuk dalam kategori penye-
lamat lingkungan Pesut Mahakam. 
Karena Pesut Mahakam merupakan 
hewan endemik yang hanya ada 
Kaltim. Sehingga ini diangkat dan 
menjadi unggulan oleh DLHK Kaltim.

“Jadi ada dua perwakilan dari 
Kaltim, yakni (Kategori) Perintis dari 
Balikpapan dan Penyelamat dari Ku-
kar,” ujarnya lagi.

“Harapannya semoga kami dapat 
kemenangan mewakili Kaltim di sektor 
lingkungan. Artinya lingkungan ini bu-
kan hanya berbicara nasional tapi kita 
sudah bicara dunia karena yang kita 
jaga mamalia langka,” tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Suasana Desa Pela di Kecamatan Kota Bangun.

Desa Pela Masuk 21 Besar Kalpataru Tingkat Nasional 
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TENGGARONG - Paska terbakar 
pada Rabu (10/4/2024) lalu, Pe-
merintah Kelurahan Maluhu untuk 
sementara waktu memfungsikan 
Sasana Krida Bhakti, sebagai kan-
tor baru. Sembari menunggu proses 
pembangunan kantor baru oleh Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) Kutai 
Kartanegara (Kukar).

Diketahui, kebakaran yang meng-
hanguskan kantor Kelurahan Maluhu 
tersebut, turut membakar seluruh 
aset dan dokumen penting milik Pe-
merintah Kelurahan Maluhu maupun 
milik pegawainya. Seperti dokumen 
pribadi milik pegawai, diantaranya 

ijazah hingga akte.
Lurah Maluhu, Tri Joko Kuncoro 

mengatakan, awalnya Balai Per-
temuan Umum (BPU) akan dijadikan 
kantor sementara. Namun karena tem-
patnya terlalu tinggi, akhirnya dipilih 
bangunan Sasana Krida Bhakti.

“Kita pakai Sasana Krida, disini ada 
dua lantai dan aulanya akan kita pa-
kai untuk pelayanan. Keterbatasan 
ini digunakan semaksimalkan mun-
gkin,” ungkap Joko.

Disebutkan Joko, musibah ini juga 
sudah disampaikan kepada pemerin-
tah kecamatan dan bupati Kukar. Dir-
inya berharap pemerintah kabupaten 

segera membangunkan kantor baru 
agar pelayanan bagi masyarakat leb-
ih maksimal.

Selain itu, sejumlah kebutuhan 
kantor secara bertahap dibantu Ke-
camatan Tenggarong. Mulai dari per-
lengkapan komputer, printer, kursi, 
meja hingga lemari. Hal tersebut, 
agar pelayanan administrasi mas-
yarakat tetap berjalan dengan baik.

“Walaupun masih terbatas tapi 
kami usahakan memberikan pe-
layanan terbaik bagi masyarakat 
perihal surat menyurat dan lain se-
bagainya,” tutupnya. (adv)

Sementara Waktu, Pemerintah Kelurahan Maluhu 
Manfaatkan Sasana Krida Bhakti Sebagai Kantor

TENGGARONG - Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Kutai Kartanegara 
(Kukar), akan segera membangun 
kantor baru untuk Kelurahan Maluhu. 
Kepastian ini didapat, setelah kantor 
Kelurahan Maluhu habis dilahap si 
jago merah. Pada Rabu (10/4/2024) 
sekitar pukul 05.30 WITA.

Dijelaskan Lurah Maluhu, Tri Joko 
Kuncoro, sudah melaporkan hal 
tersebut kepada bupati dan wakil 
bupati Kukar. Dipastikan kantor akan 
segera dibangun di lokasi yang sama, 
untuk memaksimalkan pelayanan 
kepada masyarakat. “Mudah-muda-
han tahun ini bisa diganti dengan 
yang baru, untuk pembangunann-
ya ditempat yang sama,” ungkap Tri 
Joko Kuncoro.

Diketahui, kebakaran tersebut 
menghanguskan seluruh aset dan 
dokumen milik pemerintah Kelurah-
an Maluhu, maupun dokumen priba-
di milik pegawai Kelurahan Maluhu 
yang tersimpan di kantor kelurahan.

Karena berdasarkan rekaman CCTV 
milik warga, api bersumber dari aula 
teras depan kantor kelurahan yang 
terbuat dari kayu. Kemudian api itu se-
makin membesar hingga merambat ke 
kantor, dan membakar seisi ruangan.

“Seluruh barang yang ada di kantor 
tidak ada yang terselamatkan, namun 

ada 2 dokumen penting selamat, yakni 
ratusan berkas PTSL dan berkas SPJ 
Rp 50 per-RT yang kebetulan tidak ada 
di dalam,” lanjut Joko.

Ludesnya aset dan dokumen tak ha-
nya milik pemerintah saja. Namun ada 
beberapa dokumen penting milik pega-
wai juga turut terbakar. Sebab dokumen 
pribadi itu belum sempat dibawa pulang 

dikarenakan sedang mengurusi sejum-
lah administrasi yang memerlukan data 
pribadi pegawai.

“Untuk berkas-berkasnya banyak 
yang tidak terselamatkan, seperti su-
rat menyurat, aset maupun data-data 
pribadi staf kelurahan diantaranya 
ijazah sekolah, akte dan lain-lain,” 
tutup Joko. (adv)

Pemerintah Kelurahan Maluhu Segera 
Miliki Kantor Baru Paska Kebakaran 

ISTIMEWA

Lurah Maluhu, Tri Joko Kuncoro
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PPU - Anggota DPRD Penajam 
Paser Utara (PPU) Daerah Pemili-
han (Dapil) Sepaku, Bijak Ilhamdani 
meminta perhatian pemerintah atas 
dampak pembangunan Ibu Kota Nu-
santara (IKN). Salah satunya ialah 
banyaknya debu dari aktivitas pem-
bangunan berbagai infrastruktur.

Pembangunan infrastruktur IKN di 
Kecamatan Sepaku hingga kini ter-
us berlanjut. Ada di berbagai sudut 
wilayah, sesuai dengan perencanaan 
Pemerintah Pusat yang dilakukan 
oleh Kementeria PUPR dan berbagai 
kontraktornya.

Bijak menyebutkan pembangunan 
IKN di Kaltim ini tentu membawa 
dampak positif bagi pertumbuhan 
ekonomi masyarakat. Karena tak 
sedikit telah memberikan multiplier 
effect ke berbagai sendi kehidupan 
masyarakat.,

Namun di sisi lainnya, pembangu-
nan ini juga menimbulkan potensi 
gangguan kesehatan. Yang nampak 
jelas ialah masifnya debu yang ber-
terbaran di sekitar lokasi pembangu-
nan dan di jalan yang dilalui kenda-
raan pengangkut material, hingga ke 
wilayah pemukiman penduduk.

“Sama-sama Kita mengetahui, di 
Sepaku itu banyak debu karena aktivi-
tas pembangunan IKN. Jangan sam-
pai ini berakibat ke masyarakat, dan 
banyak warga terkena infeksi saluran 
pernapasan akut (ISPA),” kata Anggota 
Komisi I DPRD PPU tersebut.

Oleh sebab itu, lanjutnya, pemerin-
tah perlu bertindak sedini mungkin. 

Tentu debu yang berterbangan 
akibat pembangunan IKN dapat 
memicu ISPA. Khususnya bagi mas-
yarakat yang berada di jalur lintas 
kendaraan pengangkut material dan 
warga yang melintasi kawasan pem-
bangunan IKN. 

Untuk itu, Bijak mendukung agar 

masyarakat di wilayah tersebut 
menggunakan masker untuk mence-
gah ISPA. Sebagai langkah antisipasi 
dalam melindungi akibat buruk yang 
bisa terjadi.

“Jangan sampai sudah banyak ke-
jadian, pemerintah baru mau bertin-
dak,” tandasnya.

Ia menjelaskan bahwa tiga wilayah 
di Kecamatan Sepaku. Yaitu Kelu-
rahan Pemaluan, Desa Bumi Hara-
pan, dan Desa Bukit Raya, paling 
terdampak debu pembangunan IKN, 
karena berada di sekitar kawasan 
inti pusat pemerintahan (KIPP) IKN.

“Pemerintah harus melakukan 
upaya pencegahan untuk antisipasi 
penyakit ISPA selama pembangunan 
IKN,” tegasnya.

Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa  
Pemkab PPU masih memiliki tang-

gung jawab terhadap masyarakat di 
Kecamatan Sepaku. Karena sampai 
saat ini masih sebagai wilayah ad-
ministrasi Kabupaten PPU.

Tentu sinergi dengan Otorita IKN, 
untuk mendorong perusahaan-pe-
rusahaan yang beroperasi di sana 
sangat dimungkinkan. Dalam men-
gambil langkah cepat untuk memi-
nimalisir, atau bahkan meniadakan 
potensi itu bisa terjadi.

“Kerja sama antara pemerintah 
kabupaten, pemerintah pusat, dan 
Otorita IKN itu penting. Karena adan-
ya debu ini merupakan konsekuensi 
yang tidak bisa dihindari dalam pem-
bangunan. Maka untuk mencegah 
dampak debu yang berterbangan 
terhadap kesehatan warga sekitar 
maupun pekerja proyek harus segera 
dilakukan,” pungkasnya. (ADV/SBK)

Bijak Dorong Sinergi Pemerintah Antisipasi 
Dampak Debu Pembangunan IKN

DOK MKN

Anggota Komisi I DPRD PPU, Bijak Ilhamdani saat diwawancarai.
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PASER - Sebanyak 46.589 warga 
Kabupaten Paser mendapat pe-
layanan Badan Penyelenggara Jam-
inan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan 
dari Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Paser untuk pekerja rentan di 
berbagai bidang usaha.

Bupati Paser, Fahmi Fadli menya-
takan, pelayanan BPJS Ketenagak-
erjaan ini merupakan program yang 
dibuat oleh Pemkab Paser yang ma-
suk dalam program prioritasnya guna 
melindungi warga dalam bekerja.

“Pekerja yang mendapatkan pe-
layanan ini di antaranya marbot mas-
jid, pekebun, nelayan, pedagang, ket-
ua RT dan mereka yang tidak memi-
liki penghasilan tetap,” kata Fahmi, 
Kamis (18/4/2024).

Adapun kategori penerima lainnya, 
yaitu pekerja berkependudukan Ka-

bupaten Paser mulai usia 15 hingga 
64 tahun, dengan catatan memiliki 
pekerjaan rentan, bukan berstatus 
sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), 
sedang mencari kerja dan bukan pe-
lajar atau mahasiswa.

“Saat ini yang sudah mendapatkan 
perlindungan sudah mencapai 90,43 
persen. Kami berharap tahun depan 
bisa mencapai 100 persen,” katanya.

Pemkab Paser juga telah menga-
lokasikan dana setiap bulan untuk 
membayarkan iuran bagi masyarakat 
sebagai peserta BPJS Ketenagaker-
jaan. Melalui program itu, Fahmi meng-
inginkan seluruh warganya dapat 
menikmati dan merasakan jaminan 
kesehatan dan keselamatan kerja.

“Saya menghendaki bahwa seluruh 
warga Kabupaten Paser itu terjamin 
kesejahteraannya, salah satunya 

dengan jaminan kesehatan dan ke-
selamatan kerja,” harapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Ketenagakerjaan dan Transmigrasi 
(Disnakertrans) Kabupaten Paser, 
Madju Simangunsong mengatakan, 
yang dimaksud pekerja rentan itu 
adalah orang-orang yang bekerja 
namun dia tidak mendapatkan upah 
secara jelas, secara rutin dan sera-
butan.

“Diupayakan semuanya harus ikut 
sebagai peserta BPJS Ketenaga-
kerjaan pekerja rentan ini, Karena 
pemerintah telah menjamin dua jami-
nan utama, yaitu jaminan kecelakaan 
kerja dan jaminan kematian.” ung-
kapnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Bupati Paser saat menempel tanda kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan di rumah warga.

46.589 Warga Paser Pekerja Rentan Terima 
Layanan BPJS Ketenagakerjaan dari Pemerintah
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TANJUNG REDEB – Perusahaan 
Umum Daerah (Perumda) Air Minum 
Batiwakkal menggelar perayaan 
Ulang Tahun ke 41, di Taman Bukit 
Maritam, Jalan Pulau Sambit, Tan-
jung Redeb, Kamis (18/4/2024).

Dalam perayaan tersebut, turut 
hadir Bupati Berau, Sri Juniarsih 
didampingi Wakil Bupati Berau, 
Gamalis beserta unsur Forum Koor-
dinasi Pimpinan Daerah (Forkopim-
da) Berau.

Direktur PDAM Batiwakkal, Saip-
ul Rahman mengungkapkan rasa 
syukurnya atas bertambahnya usia 
Perumda Batiwakkal yang memasu-
ki ke-41 tahun yang awal mulanya di-
dirikan pada 18 April 1983 yang lalu.

“Saya berterima kasih dan mem-
berikan apresiasi setinggi-tingginya 
kepada Purna Pimpinan Dirut PDAM 
Batiwakkal atas kontribusinya dari 
dulu hingga sekarang membangun 
PDAM menjadi lebih baik,” ucapnya. 

Dirinya menyampaikan perayaan 
ulang tahun ini dilakukan di lokasi 
pertama berdirinya PDAM Batiwak-
kal ini.

“Kami memilih tempat ini sebagai 
bentuk untuk mengenang dan meng-
ingat kembali awal mula perjalanan 
PDAM Batiwakkal,” tuturnya.

Sementara itu, Bupati Berau, Sri 
Juniarsih Mas yang juga selaku Kua-
sa Pemilik Modal (KPM) Perumda 
Air Minum Batiwakkal, mengatakan 

Suasana perayaan Ulang Tahun ke-41 PDAM Batiwakkal, di Taman Bukit Maritam, Jalan Pulau Sambit, Tanjung Redeb, 
Kamis (18/4/2024).

PDAM Batiwakkal Tambah Usia, Bupati Berau Minta 
Tingkatkan Pelayanan dan Pertahankan Prestasi
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bahwa selama 41 tahun ini, Perum-
dam telah menunjukkan kinerja yang 
semakin baik dalam memenuhi kebu-
tuhan air bersih bagi masyarakat di 
Kabupaten Berau.

Lanjutnya, peningkatan cakupan 
pelayanan, kualitas air, serta efisien-
si operasional yang dilakukan patut 
diapresiasi.

“Pencapaian ini merupakan hasil 
kerja keras dan dedikasi seluruh ja-
jaran Perumdam Batiwakkal Berau 
dalam memberikan pelayanan ter-
baik kepada masyarakat,” tuturnya.

Sri juga mengapresiasi Direktur 
Perumdam Batiwakkal Berau beser-
ta jajarannya yang telah berhasil 
mendapatkan penghargaan berupa 
TOP BUMD Awards 2024 Bintang 5.

“Semoga prestasi ini dapat diper-
tahankan dan ditingkatkan lagi,” 
ucapnya.

Selain itu, Sri menyebut juga 
sebagaimana laporan hasil audit 
kinerja BPKP tahun 2022 telah 
memperoleh nilai tertinggi se Ka-
limantan Timur dengan nilai 3,795 

kategori Sehat.
“Dan hasil laporan audit KAP tahun 

buku 2023 menyatakan laba perusa-
haan sebesar Rp.5,27 Miliar. Ini pen-
capaian yang luar biasa,” katanya.

Kendati demikian, sebagaimana 
target yang tertuang dalam RPJMD 
(2021- 2026) yaitu penambahan 
25.000 sambungan baru, Pemk-
ab Berau terus melakukan upaya 
penambahan sambungan rumah 
setiap tahun dan perluasan jarin-
gan perpipaan serta berupaya un-
tuk meningkatkan kapasitas IPA, 
baik di wilayah perkotaan maupun 
di kecamatan.

Diakuinya, Perumda Batiwakkal 
Berau telah melakukan pemasangan 
sambungan sebanyak 38.008 SR per 
Maret 2024.

Sri menyampaikan, pada tahun 
2024 ini, DPUPR akan melanjut-
kan kembali pembangunan Sistem 
Penyediaan Air Minum (SPAM) di 
Singkuang untuk melayani penam-
bahan pelanggan di wilayah perko-
taan.

Selain itu juga akan melanjutkan 
pembangunan SPAM di Labanan, 
serta membangun beberapa fasili-
tas air bersih di kampung- kampung 
lainnya. Dikatakannya pada tahun 
2024 ini juga Perumdam Batiwakkal 
Berau telah melakukan program “SR 
Gratis” dengan jumlah pendaftar ku-
rang lebih 6.350 SR. 

“Kemudian, Perumdam juga 
menargetkan 5.000 SR reguler. Seh-
ingganya target sambungan di tahun 
2026 dapat segera terpenuhi. 

Dirinya berharap adanya dukungan 
dari masyarakat dan seluruh pihak 
terkait agar dapat selalu mendukung 
kinerja Perumdam Batiwakkal Berau 
dalam menjalankan kegiatan opera-
sionalnya. (ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah
Editor: Dezwan
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BALIKPAPAN - Dua Polsek di Kota 
Balikpapan kompak menangkap 
pelaku pengedar narkoba jenis sabu, 
usai lebaran baru-baru ini. Adapun 
Polsek Balikpapan Timur berhasil 
menangkap pelaku berinisial NN (34) 
warga Malaysia dengan barang bukti 
sabu sebanyak 3,52 gram.

Kapolsek Balikpapan Timur, AKP 
Jajat Sudrajat mengatakan, pelaku 
ditangkap di sebuah rumah toko 
(ruko) yang disewanya di kawasan 
RT 50 Sepinggan Baru, Balikpapan 
Selatan pada Rabu (17/4/2024) seki-
tar pukul 19.30 Wita.

“Saat itu ada laporan dari mas-
yarakat bahwa sering terjadi transak-
si narkoba jenis sabu di sebuah ruko 
tersebut. Dan tim opsnal langsung 
bergerang melakukan penyelidikan 
di ruko yang dimaksud,” ujarnya, Ka-
mis (18/4/2024).

Pelaku WNA pun langsung diba-
wa ke Makopolsek Balikpapan Timur 
untuk dilakukan pemeriksaan lebih 
lanjut.

Sementara itu, Kapolsek Balikpa-
pan Utara, AKP Singgih Supriyatmoko 
mengatakan, pihaknya juga menang-
kap salah seorang pengedar narkoba 
jenis sabu pada Selasa (16/4/2024) 
sekitar pukul 20.30 Wita.

“Pelaku berinisial I (35) warga Tara-
kan yang tinggal di Gunung Bugis, 
Balikpapan Barat berhasil kita tang-
kap. Barang buktinya ada bong dan 
pipet kaca,” ujarnya.

Meski tidak di temukan barang buk-
ti sabu dari tangan pelaku, namun 
setelah dilakukan tes urin, pelaku 
positif narkoba. Dan berdasarkan 
pengakuan pelaku, ia baru mengkon-
sumsi dan menjual narkoba di tempat 
temannya di kawasan Gunung Guntur.

“Pengakuannya dia baru antar pa-
ket sekaligus makai. Di Jalan Gunung 
Guntur Dalam Apartemen Green Val-
ley, Lantai 1 Blok B. Saat ini masih kita 
kembangkan lagi,” jelasnya.

Kini kedua tersangka yang berhasil 
ditangkap jajaran Polsek Balikpapan 
Timur dan Utara, bakal disangkakan 
dengan Pasal 114 (1) Jo pasal 112 
(1) UU RI No.35 tahun 2009 tentang 
Narkotika. Dimana ancamannya pal-

ing ringan 3 tahun penjara.
Terpisah, Kapolresta Balikpapan, 

Kombes Pol Anton Firmanto menyam-
paikan, bahwa seluruh masyarakat 
Kota Balikpapan tetap waspada ter-
hadap lingkungannya dari peredaran 
barang haran tersebut.

“Tetap mewaspadai situasi 
lingkungan sekitar, keluarga, tetang-
ga dari bahaya pengaruh narkotika 
yang dapat menyasar siapa saja. 
Maka dari itu kita tetap jagan abai, 
serta jangan dianggap sepele karena 

narkoba dapat menjadi  ancaman 
bagi kita semua,” ujarnya.

Kapolresta Balikpapan pun me-
minta kepada masyarakat jika me-
nemukan, mendengar dan melihat 
transaksi narkoba maka dapat mem-
berikan laporan kepada petugas ter-
dekat.“Tetap semangat budayakan 
hidup sehat tanpa narkoba serta jauh 
dari dosa,” tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Polsek Timur dan Utara Tangkap Pengedar 
Narkoba, Salah Satunya WNA Asal Malaysia 

Para pelaku pengedar narkoba dan barang bukti yang berhasil ditangkap Polsek 
Balikpapan Timur dan Utara.
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BALIKPAPAN - Sejak H-15 Leba-
ran hingga Rabu (17/4/2024) malam, 
penumpang yang datang dan pergi 
dari Pelabuhan Semayang Balikpa-
pan lebih dari 40 ribu orang. Hal 
tersebut disampaikan oleh Kepala 
Operasi Pelayanan PT Pelni Balikpa-
pan, Chandra Nugraha. 

Chandra Nugraha mengatakan, 
jumlah tersebut melonjak sekitar 20 
persen dari arus mudik dan balik 
Lebaran tahun sebelumnya.

“Jadi memang ada lonjakan kalau 

dari tahun lalu sekitar 20 persen, 
karena kali ini ada sekitar 40-an ribu 
orang,” ujarnya.

Chandra menjelaskan, proyek pem-
bangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) 
salah satu yang turut menyumbang 
lonjakan penumpang melalui Pelabu-
han Semayang Balikpapan ini.“Peker-
ja IKN memang sangat mendominasi 
pada arus mudik kali ini,” jelasnya.

Seperti diketahui, kedatangan KM 
Labobar pada Rabu malam tadi be-
rasal dari Kota Surabaya, di mana 

kapal milik PT Pelni ini mengangkut 
sebanyak 3.000 orang. Dan jumlah ini 
yang terbanyak terjadi di Pelabuhan 
Semayang Balikpapan.

“Dari Surabaya ke Balikpapan KM 
Labobar itu ada 3.000 penumpang. 
Dan ini adalah puncak arus baliknya. 
Yang naik juga ada sekitar 1.500 pen-
umpang ini malam,” tambah Chandra.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Kedatangan penumpang KM Labobar dari Kota Surabaya pada Rabu (17/4) malam.

Penumpang Pelabuhan Semayang Naik 
20 Persen Dibandingkan Tahun Lalu
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BALIKPAPAN - Tim SAR gabungan 
akhirnya berhasil menemukan jasad 
pria berinisial MA (27) yang tercebur 
dan tenggelam di Pantai Manggar 
pada Selasa (16/4/2023) sekitar 
pukul 23.40 Wita.

Kasi Ops Basarnas Balikpapan, 
Basri mengatakan, jasad korban 
ditemukan dalam keadaan mening-
gal dunia dengan jarak dari lokasi 
terakhir terlihat sekitar 98 meter ke 
arah Timur Tenggara, pada Kamis 
(18/4/2024) sekitar pukul 06.40 Wita.

“Kita telah berhasil menemukan 
jasad korban yang berjarak lebih 

kurang 98 meter dari LKP,” ujarnya, 
Kamis (18/4/2024).

Lebih lanjut Basri menjelaskan, 
setelah ditemukan jasad korban 
langsung dibawa menuju rumah 
sakit Kanujoso Djatiwibowo untuk 
dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

“Dengan ditemukannya korban 
maka Operasi SAR diusulkan untuk 
ditutup dan seluruh unsur SAR kem-
bali kesatuannya masing-masing 
dilanjutkan kesiapsiagaan,” jelasnya.

Seperti diketahui, pria berinisial 
MA (27) warga Manggar, Balikpapan 
Timur terlihat terjatuh di Sungai Pan-

tai Manggar atau tepatnya di sekitar 
rumah susun. MA terjatuh diduga 
karena tubuhnya terpengaruh oleh 
minuman beralkohol. 

Sejak Selasa malam hingga Rabu 
siang, MA tidak pulang kerumahn-
ya. Sehingga membuat pihak kelu-
arga melaporkan kejadian tersebut, 
dan salah seorang saksi bernama 
Firdaus melihat korban terjatuh di 
Sungai Pantai Manggar.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Jasad MA saat dievakuasi ke darat oleh Tim SAR gabungan pada Kamis (18/4).

Tim SAR Temukan Jasad Pria yang Tercebur di Pantai Manggar
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BONTANG - Tas berisi minuman 
keras, diduga cap tikus (CT) seban-
yak 40 botol 650 mililiter ditemukan di 
pelabuhan Loktuan, Rabu (17/4/24) 
sekitar pukul 20.00 wita. 

Saksi yang merupakan anggota 
TNI AL, Ibnu dan Jordan mendapat-
kan informasi dari salah satu anggota 
Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM) 
bahwa ada tas ransel warna coklat 
yang mencurigakan dan disinyalir 
berisi minuman keras CT. 

“Orang TKBM itu curiga sama tas 
yang tersebut, lapor ke kita, pas di cek 
ternyata isinya itu,” jelas Ibnu. 

Kemudian para saksi melakukan 
indentifikasi dan pengawasan ter-
hadap tas tersebut, namun pemilik 
tas sampai dengan kapal berangkat 
tidak ada yang mendekati dan tidak 
ada yang mengakui. 

Saat itu kapal yang sedang bersan-
dar baru saja tiba dari Pare-Pare den-
gan indikasi ada penumpang yang 
baru saja kembali dari Labuan Bajo. 

Akhirnya tangkapan berupaya 
penyelundupan miras Ilegal diser-
ahkan kepada Polairud Pelabuhan 
Umum Loktuan danKSOP Kelas II 

Kota Bontang, untuk diamankan. 
“Kemungkinan juga yang punya tas 

kabur karena  sadar tasnya sudah 
kami tahan,” tambahnya. 

Komandan Posal Bontang mene-
gaskan bahwa dalam rangka pen-

gamanan obyek vital sinergi antar 
instansi terkait harus lebih ditingkat-
kan dan dikembangkan.

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha R

BONTANG - Basri Rase tidak lagi menjadi satu-satunya yang di-
usung oleh Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dalam Pilkada 2024.  
Nama Sutomo Jabir turut digadang masuk penjaringan bakal calon 
kepala daerah Kota Bontang melalui partai yang sama. 

Ia pun menanggapi hal tersebut dengan santai. Menurutnya, 
siapa saja memiliki kesempatan untuk mendaftarkan diri menjadi 
bakal calon kepala daerah. “Tidak masalah, keinginan orang lain 
tidak bisa kita halangi,” tambah Ketua DPC PKB Bontang itu. 

Ia akan tetap mengikuti mekanisme yang dilakukan dari partainya 
tersebut. Ia tidak mempermasalahkan bila masih terdapat tambah-
an kandidat yang ingin  mendaftar ke PKB. “Yang menentukan pusat 
juga, jadi kita tentu harus menghargai,” ucapnya Selasa (16/4/24). 

Basri sudah siap untuk kembali mendaftar di partainya tersebut 
dan kembali berpasangan dengan Najirah. Oleh karena itu Basri 
juga satu-satunya yang telah memiliki pasangan dalam Pilkada 
nanti. 

Ia pun siap jika mendaftarkan dirinya di partai lain jika tidak 
kembali mendapatkan rekomendasi dari Dewan Pimpinan Pusat 
(DPP) di Jakarta.  

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha R

Basri Tanggapi Santai Majunya Sutomo Jabir 
ke Arena Pilkada Bontang melalui PKB

SYAKURAH/RADARBONTANG

Wali Kota Bontang, Basei Rase

40 Botol Miras Gagal Diselundupkan di Pelabuhan Loktuan

ISTIMEWA

Pengamanan Tas Berisi miras di Pelabuhan Loktuan
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BONTANG – Satresnarkoba Polres 
Bontang kembali menangkap pemu-
da warga Bontang Baru berinisial 
DS pada Kamis (18/4/2024) sekira 
pukul 01.00 Wita di jalan Sidorejo RT 
21  Kelurahan Satimpo Kecamatan 
Bontang Selatan Kota Bontang.

Kapolres Bontang, AKBP Alex F.L 
Tobing melalui Kasat Resnarkoba 
AKP Rihard Nixon, mengatakan DS 
ditangkap setelah memiliki 3,09 gram 
sabu-sabu. Ia menjelaskan anggo-
ta Sat Resnarkoba Polres Bontang 
menindaklanjuti laporan adanya pen-
yalahgunaan narkoba dan melaku-
kan penyelidikan di daerah TKP yang 

selanjutnya pada pukul 01.00 Wita 
anggota Satresnarkoba Polres Bon-
tang mencurigai seseorang.

“Dilakukan penggeledahan badan 
dan pakaian dan ditemukan barang 
bukti berupa 4 bungkus plastik ben-
ing berisikan kristal warna putih di-
duga sabu-sabu seberat 3,09 gram,” 
katanya.

Selanjutnya, terduga pelaku dan 
barang bukti diamankan ke Mako 
Polres Bontang dengan barang buk-
ti berupa 4 bungkus plastik bening 
berisikan kristal warna putih dengan 
berat kotor 3.09 gram, 1 bungkus 
plastik klip, 1 unit handphone merek 

VIVO berwarna biru, dan 1 unit motor 
merek Yamaha Mio Gear.

“Pelaku kemudian diamankan dan 
dilakukan penyelidikan. Serta mem-
buat laporan dan pengembangan,” 
jelasnya.

Pelaku kemudian dijerat pasal 112 
dan 114 undang-undang nomor 35 
tahun 2009 tentang narkotika men-
genai kepemilikan narkotika yang 
diancam penjara 5 tahun ke atas. 
“Sudah mengamankan pelaku dan 
dijerat UU narkotika,” sebutnya. 

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

ISTIMEWA/MK

Barang bukti yang dimanakan Polres Bontang. 

Miliki Sabu Seberat 3,09 Gram, Polisi 
Tangkap Pemuda Warga Bontang Baru
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KUTAI BARAT -  Pemerintah daerah 
Kabupaten Kutai Barat yang diwakili 
oleh Assisten II Setdakab Kutai Barat, 
H.Rakhmat menggelar rapat bersa-
ma pihak perwakilan PT.Pertamina  
wilayah Kalimantan Timur (Kaltim)  – 
Kalimantan Utara (Kaltara) di Kantor 
Bupati Kubar, Kamis (18/4/2024). 

Pada pertemuan itu, PT Pertami-
na selaku pendistribusi BBM resmi 
memberlakukan larangan pengetap 
BBM. Namun kebijakannya justru dil-
anggar sejumlah SPBU dan APMS 
serta dibiarkan oleh Pemerintah Ka-
bupaten Kubar.

Asisten II Setdakab Kutai Barat, Ra-
khmat, tak menampik bahwa masih 
banyak pengetap BBM yang berop-
erasi secara bebas di SPBU, APMS 

maupun Pertashop.
Namun Rakhmat menegaskan 

bahwa pemerintah tidak melarang 
dengan alasan para pengetap atau 
penjual BBM eceran sangat mem-
bantu masyarakat yang jauh dari 
SPBU maupun APMS.

”Kita tidak melarang tapi menga-
tur, bagaimana minyak bersubsidi ini 
sampai ke masyarakat secara utuh,” 
kata Rakhmat kepada wartawan usai 
rapat koordinasi dengan PT Pertam-
ina di kantor bupati Kubar, Kamis 
(18/4/2024) pagi.

Pemkab Kubar, kata Rakhmat, su-
dah membentuk tim terpadu yang 
akan mengatur distribusi BBM ber-
subsidi secara tepat dan adil kepada 
masyarakat. Sebagai langkah konk-

ret, jam operasional untuk pengisian 
BBM telah ditetapkan antara jam 
08.00-12.00 Wita untuk masyarakat 
umum.

Sedangkan para pengetap hanya 
diperbolehkan mengantre mulai jam 
12.00 Wita. Dengan harapan dapat 
meningkatkan efisiensi dan keaman-
an distribusi.

”Kita minta kepada APMS dan 
SPBU tidak lagi melayani (pengetap) 
pada jam-jam yang sudah ditentu-
kan,” tegasnya.

Selain itu Rakhmat mengaku dinas 
terkait seperti Satpol PP dan Dinas 
Perhubungan juga diturunkan untuk 
membantu Polri mengawasi seluruh 
SPBU dan APMS.

”Setelah itu, perlu penjadwalan 

ICHAL-MEDIAKALTIM

Asisten II Setdakab Kubar,H. Rahmat (kanan) dan Sales Branch Manager PT Pertamina SBM IV Kaltimtara, Maulana Dani 
Yusuf (kiri) saat diwawancara wartawan usai rapat koordinasi mengenai kelangkaan BBM di Kubar, di ruang rapat Asisten II 
setkab Kubar. (Kamis (18/4/2024). 

Pertamina Sebut Pemkab Kubar Lakukan Pembiaran Pengetap 
BBM, Rakhmat : Kami Tidak Melarang, Tapi Mengatur
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KUTAI BARAT – Pada hari Selasa 
(16/4/2024) lalu, Polsek Jempang 
Kabupaten Kutai Barat  melak-
sanakan kegiatan patroli dalam rang-
ka mengantisipasi berkembangnya 
paham radikalisme di wilayah hukum 
Polsek Jempang.

Kapolsek Jempang, Iptu Sunarto 
mengatakan para personel  mem-
berikan imbauan kepada warga agar 
tidak mudah terprovokasi terhadap 
berita yang belum tentu kebenaranya 
dan lebih berhati-hati dalam penggu-
naan media sosial (medsos).

Kapolsek juga menyampaikan ke-
pada masyarakat tentang bahaya 
radikalisme maupun aliran sesat.

“Untuk itu apabila ada dugaan ter-
hadap aliran tersebut untuk segera 
menyampaikan kepada Polsek Jem-
pang,” ujar Kapolsek kepada Media 
Kaltim di Kubar, Kamis (18/4/2024).

Kemudian personel memberikan 
imbauan kepada warga agar meno-

lak paham radikalisme, saling toler-
ansi antar umat beragama, suku, ras, 
etnis dan budaya. 

Dia berharap kepada warga mem-
beri informasi tentang tindak pidana 
atau gejolak masyarakat yang mun-
gkin sewaktu-waktu akan terjadi se-
hingga akan mudah terdeteksi untuk 
pencegahannya.

“Jika ada sesuatu yang mencuriga-
kan agar segera melaporkan ke pihak 
yang berwajib di kantor kepolisian 
terdekat atau Polsek Jempang. Atau 
Call Centre 110 Polres Kutai Barat,” 
pungkasnya  Kapolsek. 

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

kembali tim secara periodik secara 
terus menerus untuk menempatkan 
petugas-petugasnya di lapangan,” 
ungkap Rakhmat.

Sementara itu, Sales Branch 
Manager PT Pertamina SBM IV Ka-
limantan Timur-Kalimantan Utara, 
Maulana Dani Yusuf menegaskan, 
pihaknya tidak pernah mengizinkan 
penjualan BBM subsidi secara ecer-
an atau pengetapan.

Bahkan pembelian BBM subsidi 
wajib direkomendasikan Pemda un-
tuk kalangan tertentu seperti nelayan 
dan petani. Kemudian mereka wajib 
terdaftar dalam Program Subsidi Te-
pat melalui aplikasi My Pertamina.

Dani menegaskan bahwa tanpa 
rekomendasi tersebut, maka pembe-
lian BBM subsidi tidak boleh dilayani. 
Dan SPBU yang melanggar akan 
dikenakan sanksi.

”Pengetap itu tidak boleh. Kare-
na itu pembelian berulang. Jadi 
memang di operasional SPBU, me-
mang kita ada dinamika. Ada yang 
kita harus mengawasi penjualannya 
ke mana, kita ada digitalisasi lagi,” 
katanya.

Kendati demikian, Maulana juga 
menyampaikan bahwa regulasi ter-

kait pembelian BBM subsidi secara 
berulang masih menjadi perhatian.

Karena itu, Pertamina terus 
melakukan evaluasi dan memper-
timbangkan penambahan karyawan 
di SPBU untuk meningkatkan pen-
gawasan terhadap pembelian BBM.

”Kadang-kadang karena operator 
mungkin agak kelelahan juga dalam 
satu hari dia melayani ratusan kend-
araan. Dia tidak mau pikir panjang 
lagi, udahlah layani saja. Makanya 
kita juga masih kaji ulang. Apakah 
kita perlu tambahan karyawan untuk 
SPBU untuk mengawasi juga. Tapi 
sebenarnya kita memang tidak boleh 
untuk pengetap, karena itu pembeli-
an berulang,” tukas Dani Yusuf.

Dai juga menyebut bahwa sanksi 
bagi SPBU yang melanggar aturan 
BBM subsidi telah dikeluarkan oleh 
BPH Migas, yang ditujukan kepada 
pemilik SPBU dan maupun kepada 
oknum individu.

Sanksi itu dijatuhkan untuk petugas 
yang melayani pengetap BBM maupun 
operator yang membiarkan adanya 
penyaluran tidak resmi tersebut.

”Jadi memang kalau misalnya kita 
temukan ada penyalahgunaan BBM, 
kita sanksi dulu SPBU nya, setelah itu 

kan pasti diinvestigasi lagi. Karena 
bisa jadi, itu pengusahanya pun tidak 
tahu. Bisa jadi itu permainan antara 
operator dan rekan-rekannya. Tapi 
kita tetap mengikuti saran, rekomen-
dasi, sanksi dari BPH Migas. Jadi 
kalau misalnya (ditemukan penyele-
wengan) secepatnya kita investigasi, 
kita sanksi,” ujarnya.

Adapun sanksi yang diberikan be-
rupa teguran tertulis hingga peng-
hentian sementara penyaluran BBM 
bersubsidi.

Sementara terkait krisis BBM di Ku-
tai Barat menurut Dani, terjadi karena 
libur panjang dan banyak bank tutup. 
Sehingga SPBU kesulitan membayar 
deposit untuk pembelian BBM ke 
Pertamina.

”Karena selama liburan ini bank 
hanya buka tanggal 9, 12 dan 15 April. 
Jadi misalnya dia mau beli minyak 
lagi untuk dikirim di Kubar, itu dia 
terhambat karena kan dia mungkin 
terbatas untuk uang yang ada. Nah 
itu sebenarnya agak terhambat kita 
kemarin. Tapi sekarang sudah lancar 
sudah,” pungkasnya.

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

Kapolsek Jempang Imbau Warga Waspada Radikalisme 
dan Tak Terprovokasi Berita di Medsos
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SANGATTA - DPD II Partai Golon-
gan Karya (Golkar) Kutai Timur (Ku-
tim) telah memulai proses penjar-
ingan untuk Bakal Calon (Bacalon) 
Wakil Bupati (Wabup) Kutim yang 
akan berpasangan dengan Kasmidi 
Bulang pada Pilkada 2024 periode 
2024-2029. Langkah ini mengikuti 
surat perintah dari DPD I Partai Golkar 
Kalimantan Timur (Kaltim) dengan 
nomor: SI-017/DPD/GOLKAR/KT/
IV/2024 tentang rekrutmen calon 
Kepala daerah kabupaten/kota se-
Kaltim.

Ketua DPD II Golkar Kutim, Kasmidi 
Bulang, telah memimpin persiapan 
penjaringan Cawabup ini melalui ra-
pat internal. Dalam rapat tersebut, 
Rudi Hartono ditunjuk sebagai ketua 
tim penjaringan.

Rudi Hartono, yang juga menjabat 
sebagai Ketua Harian Partai Golkar 
Kutim, menyatakan bahwa waktu 
pendaftaran untuk calon Wakil Bu-
pati Kutim dari Partai Golkar adalah 
dari tanggal 18 hingga 22 April 2024, 
dengan tempat pendaftaran di Sek-
retariat Partai Golkar. 

“Pendaftaran tidak dipungut biaya 
alias gratis. Golkar Kutim sendiri tel-
ah secara bulat mengusulkan Kas-
midi Bulang sebagai calon Bupati 
Kutim, setelah menerima surat man-
dat dari DPP Partai Golkar yang me-
merintahkannya untuk maju sebagai 
bakal calon Bupati Kutim,” tegasnya.

Rudi Hartono mengundang seluruh 
kalangan untuk mendaftarkan diri 
sebagai calon Wabup Kutim yang 
akan mendampingi Kasmidi Bulang. 

“Mari bersama-sama berjuang 
dalam Pilkada Serentak 2024, dan 
melengkapi persyaratan yang telah 
ditentukan sesuai dengan petunjuk 
teknis. Tempat pendaftaran dilaku-
kan di Sekretariat DPD II Parti Golkar 
Kutim, Jalan Ilham Maulana Polder 
Sangatta,” ujarnya.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat 
menghubungi Ketua Tim Penjaringan, 
Rudi Hartono, di nomor 0811558997, 
dan Ketua Bappilu DPD Golkar, Felly 
Lung, di nomor 0811588636.(Rkt)

DPD II Partai Golkar Kutim Buka Penjaringan Bacalon Wabup
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MAHAKAM ULU – Sebanyak 500 
sampel yang telah diambil guna  me-
nentukan besaran jumlah presentasi 
angka keluarga miskin di Mahakam 
Ulu. Hal ini diungkapkan oleh Kepala 
Badan Pusat Statistik (BPS) Kabu-
paten Mahakam Ulu (Mahulu), Mu-
hammad Fauzi.

Fauzi mengatakan, masing-mas-
ing kecamatan membutuhkan 10 
boks sensus. Di mana 1 boks sensus 
berisi 100 sampel atau rumah tangga 
dari satu Kecamatan.

“Di  Mahakam Ulu kan ada 5 Ke-
camatan  berarti 500, ini yang se-
mentara kami lakukan tapi masih 
dalam tahapan baru selesai kemarin,” 
ujarnya, Kamis (18/4/2024).

Untuk saat ini BPS Mahakam Ulu 
belum bisa menarik kesimpulan besa-
ran presentasi keluarga miskin kare-
na masih sementara dalam proses 
pengelolaan. Selain itu, BPS Mahulu 
juga tidak bisa menentukan presentasi 
keluarga miskin karena yang berhak 
menentukan adalah BPS Pusat.

Namun, Ia menegaskan saat ini 
Mahulu tidak masuk dalam kategori 
miskin ekstrem. “Karena  ada nilai-
nilai timbang. Yang masuk dalam 
kategori miskin ekstrem itu kan jarak 
antara miskin dan tidak miskin itukan 
jauh,” katanya. 

Menurut Fauzi, melihat syarat se-
buah daerah dapat dikatakan miskin 

ekstrem tidak dimiliki oleh kabupaten 
termuda Kaltim ini. Hanya melihat 
data makro BPS Mahulu terjadi pen-
ingkatan keluarga miskin.

“Maka dari itu perlu adanya sebuah 
langkah intervensi atau penurunan 
angka kemiskinan dari Pemkab Ma-
hulu. Dari 11,5 jadi 11,3 jadi artinya 
penduduk miskin kurang. Cuma di 
sini kan harusnya ada semacam in-
tervensi dari daerah,” imbuhnya.

Seperti yang saat ini sedang di-
gencarkan oleh Pemkab Mahulu, 
dengan hadirnya sebuah instruksi 
agar semua elemen ikut mengambil 
peran. Salah satu poin yang harus 
diperhatikan adalah mengupdate 
data agar kedepannya bantuan yang 
ada bisa tepat sasaran. 

“Artinya supaya tepat sasaran itu 
data harus di update, nah itu harus 
mendapatkan intervensinya Dinas 
sosial dalam hal ini,” tutupnya.

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

Survei Keluarga Miskin, BPS Mahulu Uji 
500 Sampel dari Seluruh Kecamatan

DOK/ISTIMEWA

Kepala BPS Mahakam Ulu, Muham-
mad Fauzi. 



K oran DIGITAL

JUMAT
19 APRIL 2024 22NUSANTARA

NUSANTARA - Otorita Ibu Kota Nu-
santara (IKN) menyatakan seluruh 
jenjang pendidikan mulai dari pendi-
dikan anak usia dini (PAUD) hingga 
perguruan tinggi di wilayahnya akan 
dikelola langsung oleh Otorita IKN. 

Wilayah destinasi IKN mencakup 
enam kecamatan di Provinsi Kali-
mantan Timur (Kaltim), yaitu Ke-
camatan Sepaku di Kabupaten Pe-
najam Paser Utara (PPU). Serta di 
Kabupaten Kutai Kartanegara, yakni 
Kecamatan Loa Kulu, Loa Janan, 
Samboja, Samboja Barat, dan Keca-
matan Muara Jawa.

“Ada enam kecamatan di wilayah 
Kaltim yang masuk dalam destinasi 
IKN, di mana seluruh jenjang pendi-
dikan dari PAUD hingga Perguruan 
Tinggi akan dikelola langsung oleh 
Otorita IKN,” ungkap Deputi Bidang 
Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan 
Masyarakat (Sosbudpemas) Otorita 

IKN Alimuddin Rabu (17/4/2024).
Ia menyatakan bahwa dengan 

Keputusan Presiden yang menetap-
kan IKN sebagai ibu kota negara, 
semua aset dan perangkat yang 
terkait akan dikelola oleh Otorita 
IKN. Namun, tantangannya adalah  
meningkatkan Sumber Daya Manu-
sia (SDM) yang ada.

“Peningkatan SDM di IKN saat ini 
berjalan dengan baik, baik untuk 
tenaga pendidikan maupun tenaga 
kesehatan, karena hal itu sangat 
penting,” katanya.

Oleh karena itu, Otorita IKN telah 
berhasil membuat dan menyusun 
peta pendidikan, yang akan meng-
hasilkan model-model pendidikan 
yang berbeda dari yang ada saat ini 
di IKN. “Model pendidikan yang akan 
diterapkan akan berbeda, dan kami 
berharap bahwa model ini dapat 
menjadi contoh bagi daerah-daerah 

lain tentang bagaimana melakukan 
tata kelola pemerintahan yang berbe-
da, yang kami harapkan akan menja-
di lebih baik,” ungkapnya.

Pada sektor pendidikan di IKN, 
pengelolaannya tidak akan di bawah 
dinas seperti biasanya, melainkan 
langsung ditangani oleh pihak ter-
kait. Ini bertujuan untuk memper-
cepat proses birokrasi dan penan-
ganan yang sebelumnya seringkali 
memakan waktu lama. Dalam hal 
tenaga pendidikan atau guru, priori-
tasnya adalah untuk memiliki tenaga 
pendidik yang berkualitas terbaik. 

Otoritas IKN telah diberi kesem-
patan kerja sama dengan sebuah 
organisasi inovasi pendidikan yang 
telah lama membantu pengemban-
gan model-model pembelajaran. 
Saat ini, mereka sedang merancang 
berbagai model pembelajaran yang 
akan diterapkan di IKN.

OTORITA IKN

Pelajar SD di wilayah IKN saat mengingkuti FEF yang digagas Kedeputian Sosbudpemas Otorita IKN beberapa waktu lalu. 

Otorita IKN Bakal Kelola Jenjang Pendidikan 
dengan Model Pembelajaran Beyond Schooling



K oran DIGITAL

JUMAT
19 APRIL 2024 23NUSANTARA

Meskipun begitu, semua model 
pembelajaran masih akan mengacu 
pada program merdeka belajar yang 
ada. Namun, akan disederhanakan 
agar lebih mudah dipahami dan 
dapat melayani semua peserta didik 
dengan baik.

“Salah satu model pembelajaran 
yang sedang dikembangkan disebut 
“beyond schooling”, yang artinya ti-
dak hanya terbatas pada lingkungan 
sekolah saja seperti biasanya,” kata 
Alimuddin.

Dijelaskannya, di mana ada pen-
duduk, maka sekolah juga harus 
tersedia. Namun, hal ini akan dise-
suaikan dengan jumlah penduduk di 
suatu daerah. Untuk gedung sekolah 
yang berada di lokasi proyek pem-
bangunan IKN, akan dipindahkan ke 
lokasi yang lebih sesuai.

Contohnya adalah SDN 020 Sepa-
ku yang lokasinya terkena proyek 
pengendalian banjir. Sekolah terse-
but akan dipindahkan ke lokasi yang 
lebih baik. Namun, hanya satu seko-
lah yang akan dipindahkan.

“Meskipun sekolah lainnya tidak 

dipindahkan, namun perlu adanya 
peningkatan kualitas tenaga pendi-
dik dan fasilitas gedung sekolah. Ge-
dung-gedung sekolah akan dibangun 
sesuai dengan kebutuhan peserta 
didik agar mereka merasa nyaman 
saat belajar,” jelasnya.

Sementara itu, terkait dengan ke-
beradaan tenaga pendidik dan kepa-
la sekolah di destinasi IKN, pihak 
terkait telah mengirimkan surat re-
smi kepada Pemerintah Kabupaten 
di PPU dan Kukar. Surat tersebut 
menyatakan bahwa tidak akan ada 
pergeseran jabatan guru dan kepala 
sekolah SDN hingga SMP, kecuali 
untuk peningkatan karier.

Di jenjang SMA/SMK, karena be-
rada di bawah provinsi, permintaan 
serupa telah diajukan kepada Gu-
bernur Kaltim. Menurut Alimuddin, 
hal ini dilakukan karena pihaknya 
sedang berupaya merapikan komuni-
kasi pembelajaran di setiap sekolah. 

Upaya tersebut melibatkan kepala 
sekolah, pengawas, guru, dan orang 
tua peserta didik untuk membentuk 
sebuah komunitas belajar yang aktif. 

Namun, jika ada satu pun pergeseran 
jabatan, hal itu dapat mengganggu 
sistem yang sedang dibangun.

Meskipun pihaknya menyadari 
bahwa hal tersebut merupakan ke-
wenangan daerah, koordinasi yang 
baik tetap diperlukan untuk mengh-
indari masalah di masa depan. Jika 
terjadi pergeseran jabatan yang ti-
dak terkoordinasi dengan baik, dapat 
merusak program-program yang se-
dang dijalankan.

“Sebagai contoh, pergeseran kepa-
la sekolah di SMPN 2 Sepaku menye-
babkan gangguan pada program 
sekolah digital di IKN karena kepa-
la sekolah penggantinya sedang 
sakit. Akibatnya, program tersebut 
tidak terawasi dengan baik dan ber-
dampak negatif pada pelaksanaann-
ya,” demikian Alimuddin. (*/rls)

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha R
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PASER - Pasca berakhirnya libur 
hari raya Idulfitri 1445 Hijriah, Kepala 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
(Disdikbud) Kabupaten Paser, M. 
Yunus Syam, berpesan kepada guru 
dan siswa agar proses belajar men-
gajar mulai diaktifkan.

“Kepada para siswa, agar kembali 
fokus belajar untuk mempersiapkan 
diri menghadapi asesmen di akhir 
semester,” kata Yunus Syam.

Yunus mengatakan, libur seko-
lah selama 10 hari, diharap dapat 
mengembalikan semangat anak-
anak untuk fokus kembali belajar. 

“Setelah liburan semoga anak-
anak kembali segar setelah beristira-
hat dan sekarang bisa kembali fokus 
belajar,” imbuhnya.

Yunus berpesan kepada para 
pelajar untuk menjaga kesehatan 
dalam rangka mempersiapkan pe-
nilaian akhir semester yang akan 
dilaksanakan pada bulan Mei 2024 

mendatang. Kepada orang tua, untuk 
mengingatkan anak-anaknya fokus 
dalam belajar. 

“Para siswa, hendaknya dapat 
lebih memerhatikan kepada pembe-
lajaran dan tidak banyak bermain,” 
ungkapnya.

Yunus juga berpesan kepada guru 
agar dapat mendampingi para siswa 
dalam memahami materi sekolah. 
Para guru juga diharap untuk tidak 
lelah mengingatkan siswa mereka 
agar fokus dalam pembelajaran dan 
mengevaluasi materi yang sudah 
disampaikan.

Diketahui, sejak Kamis (18/4/2024), 
para pelajar mulai dari tingkat Pendi-
dikan Anak Usia Dini (PAUD) hingga 
Sekolah Menengah Atas (SMA) di 
Kabupaten Paser, mulai memasuki 
sekolah setelah masa libur Lebaran.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

PASER - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Paser telah mene-
tapkan syarat minimal dan persebaran dukungan bakal pasangan calon 
perseorangan dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Paser 2024.

Hal itu tertuang dalam Keputusan KPU Kabupaten Paser nomor 
498 tahun 2024. Dalam keputusan itu, syarat minimal dan persebaran 
dukungan sebanyak 21.138 dukungan yang masuk dalam Daftar Pemi-
lih Tetap (DPT) dengan sebaran minimal di 6  Kecamatan.

“Jumlah dukungan harus terpenuhi dan persebarannya juga harus 
minimal 6 kecamatan,” kata Komisioner KPU Kabupaten Paser, Anas 
Abdul Kadir, Kamis (18/4/2024).

Adapun penghitungan syarat minimal dan persebaran dukungan 
bakal paslon perseorangan ini, kata Anas, ini berdasarkan hasil Pemili-
han Umum (Pemilu) 2024. Di mana jumlahnya 10 persen dari total DPT.

“Perhitungannya berdasarkan pada Pemilu terakhir, jika terdapat data 
baru, maka bisa dipastikan dukungan tidak memenuhi syarat,” paparnya. 

Berkaitan tahapan pendaftaran bakal calon perseorangan, Anas 
mengatakan masih menunggu Peraturan Komisi Pemilihan Umum 
(PKPU). Pihaknya mengaku, hingga kini sudah ada yang datang untuk 
turut menanyakan tahapan calon pasangan perseorangan.

“Kalau secara resmi belum ada. Tapi kalau datang untuk tanya-tanya 
persyaratannya adalah beberapa,” ungkapnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Proses Belajar Mengajar Kembali Aktif, Ini 
Pesan Kepala Disdikbud Kabupaten Paser

Kepala Disdikbud Kabupaten Paser, 
M. Yunus Syam

KPU Paser Tetapkan Syarat Minimal dan 
Sebaran Paslon Perseorangan

Komisioner KPU Kabupaten Paser, Anas 
Abdul Kadir
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PENAJAM PASER UTARA  - Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Penajam 
Paser Utara (PPU) akan terus be-
rupaya mengawal komitmen CV Pe-
najam Makmur Abadi (PMA) untuk 
menyelesaikan dampak lingkungan 
yang dibuatnya. Utamanya terkait 
tanggung jawabnya atas polusi uda-
ra akibat batu bara yang terbakar 
hingga menyebabkan bau menyegat 
ke pemukiman warga Desa Sesulu.

Berbagai pertemuan dan mediasi 
telah berulang kali dilakukan warga 
terdampak bersama dengan Pem-
des Sesulu dan DLH PPU. Dalam 
meminta pertanggungjawaban pe-
rusahaan pemegang izin usaha per-
tambangan (IUP) itu beserta dengan 
seluruh kontraktornya.

Bahkan upaya dilakukan hingga 
ke Pemprov Kaltim. Namun polusi 
udara itu terus terjadi, hingga yang 
terparah pada jelang Idulfitri 2024 
kemarin.

Terakhir, Pj Bupati PPU Makmur 

Marbun turun tangan dalam mencari 
solusi untuk semua pihak. Dengan 
memanggil perwakilan perusahaan 
yang sudah beroperasi sekira 10 ta-
hun tersebut ke Kantor Bupati PPU 
pada Senin (15/4/2024).

Saat ditanya, Kepala DLH PPU Saf-
wana yang turut hadir dalam per-
temuan tersebut, menyampaikan 
pihaknya penyelesaian masalah ini 
akan terus berlanjut. 

“Saya enggak bisa komentar terlalu 
banyak dulu. Karena itu baru rapat 
awal,” ucapnya.

Ia menyatakan dalam penyelesa-
iannya, akan disampaikan secara 
langsung oleh kepala daerah. Se-
bab hal ini sudah secara langsung 
diambil alih.

“Nanti Minggu depan (21/4/2024), 
langsung Pak Bupati (mengadakan 
pertemuan tindak lanjut),” sebutnya.

Meski begitu, DLH PPU memasti-
kan akan terus mengawal prosesnya. 
Karena perusahaan wajib bertang-

gung jawab untuk menyelesaikan 
permasalah ini hingga tuntas.

“Kami akan menjalankan sesuai 
dengan prosedur. Kami selama ini su-
dah menyampaikan ke Gakkum (Pen-
egakkan Hukum) dan DLH Provinsi 
Kaltim. Selanjutnya dari situ akan 
ada tinjauan lapangan langsung,” 
jelas Safwana.

Lebih lanjut, hingga saat ini dari be-
berapa pertemuan dan pengecekkan 
lapangan oleh Pemkab PPU beber-
apa waktu lalu telah mendapatkan 
titik terang. Ada beberapa catatan 
yang memang harus dilakukan oleh 
perusahaan untuk menyelesaikan 
masalah dan menjamin kejadian ti-
dak berulang lagi.

“Saya belum bisa bicara banyak 
soal itu. Yang pasti upaya terus kami 
lakukan, dan perusahaan wajib ber-
tanggung jawab,” tutupnya. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha R

ROBBI/MKN

Kepala DLH PPU, Safwana saat diwawancarai.

Soal Dampak Polusi Udara Aktivitas Tambang Batu Bara CV PMA, 
DLH PPU: Perusahaan Wajib Bertanggung Jawab
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SAMARINDA- Viral di media sosial 
(medsos) sebuah video yang mem-
perlihatkan di area parkir di pusat 
perbelanjaan Samarinda Central 
Plaza (SCP) Kota Samarinda, salah 
satu unit mobil Suzuki Splash den-
gan nomor polisi (nopol) KT 1861 
MR terbakar. 

Menanggapi hal itu, Kepala Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kota Sama-
rinda Hotmarulitua Manalu membe-
berkan bahwa protokol keselamatan 
di lokasi parkir pada pusat-pusat per-
belanjaan dan tempat lainnya harus 
menjadi prioritas.

“Sudah sejak 2022 telah disosial-
isasikan bahwa Peraturan Menteri 
Perhubungan Nomor 12 Tahun 2021 
merupakan salah satu standar yang 
perlu dipenuhi oleh pelaku usaha 

parkir gedung, termasuk keterse-
diaan fasilitas pemadam kebakaran 
dan sistem otomatis penyiraman 
air (sprinkler) di area parkir,” ungkap 
Manalu, Kamis (18/4/2024).

Lanjutnya, meski telah disosial-
isasikan masih terdapat sejumlah 
pelaku usaha yang belum memenuhi 
standar tersebut, sehingga izin oper-
asional sistem online single submis-
sion (OSS) mereka tertunda.

“Jika mereka yang belum me-
menuhi standar keselamatan yang 
telah ditentukan, maka kami tidak 
akan menyetujui perpanjangan izin,” 
ujarnya.

Manalu menegaskan, pihaknya 
akan menunggu pelaku usaha pu-
sat perbelanjaan untuk memper-
baiki standarnya.  Namun, jika ma-

sih belum memenuhi, Dishub akan 
mengambil langkah tegas dengan 
menyegel pos loket parkir.

“Pengendara boleh masuk tanpa 
dikenakan biaya parkir hingga ada 
perbaikan,” tutur Manalu.

Kemudian, pihak Dishub Kota Sa-
marinda terbuka terkait pertanyaan 
dan diskusi terkait prosedur kesela-
matan parkir.

“Hal ini juga berfungsi agar mening-
katkan kesadaran akan pentingnya 
standar keselamatan parkir untuk 
mencegah kejadian yang tidak diing-
inkan, seperti yang terjadi di pusat 
perbelanjaan SCP,” pungkasnya.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

MEDIA KALTIM

Kepala Dinas Perhubungan Kota Samarinda Hotmarulitua Manalu. 

Pasca Kejadian Mobil Terbakar di Parkiran SCP, Dishub Tak Akan 
Perpanjang Izin Jika Pelaku Usaha Tidak Penuhi Standar Keselamatan
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SAMARINDA- Komunitas warga 
Toraja kembali melakukan aksi da-
mai di depan Apotek Kimia Farma, 
Jalan Hidayatullah, pada Kamis 
(18/4/2024) pukul 19.00 Wita. 

Aksi ini dilakukan, lantaran sejak 
ditemukannya jenazah Bertha Mini 
Jama, pihak keluarga belum men-
emukan titik terang dari penyebab 
meninggalnya Bertha.

Saudara Bertha, Alfrida (30) men-
gatakan, tentu aksi ini merupakan 
aksi damai, dan sebagai doa untuk 
mengungkap kasus dari penyebab 
meninggalnya Bertha Mini Jama, 
yang mana jenazahnya ditemukan di 
dalam gudang Apotek Kimia Farma.

“Kami melakukan aksi seribu lil-
in ini adalah terang menjadi terang 
untuk kasus ini ke depant. Semoga 
kasus ini terbuka secara terang ke-
pada kami keluarga, karena sudah 
terlalu lama kami menunggu dan 
belum ada kejelasan sampai hari ini,” 
terang Alfrida.

Sebagai informasi, Bertha sempat 
dinyatakan hilang pada 31 Januari 
2024 lalu, dan ditemukan dalam 
keadaan meninggal dunia pada 18 
Februari 2024, dengan kondisi mem-
busuk.

“Sejauh ini belum ada informasi 
lagi mengenai kasus ini, kami ber-
harap penyelidikan ini ditingkatkan 

menjadi penyidikan. Saat Rapat 
Dengan Pendapat (RDP) di DPRD 
Provinsi Kaltim, Kapolresta Sama-
rinda mengatakan sudah siap digelar 
perkara, tapi sampai hari ini belum 
ada,” ujarnya.

Pihak keluarga Bertha, mengaku 
banyak kejanggalan di balik mening-
galnya Bertha yang merupakan seo-
rang pensiunan guru tersebut. Pas-
alnya, pada saat rekonstruksi, kepoli-
sian menyebut bahwa almarhumah 
berjalan kaki dari rumah sakit Atma 
Husada ke Apotik Kimia Farma di 
Jalan Hidayatullah hanya memakan 
waktu 17 menit saja, tidak masuk 
akal. 

“Lalu, kami diinformasikan pada 6 
Maret 2024, sudah dibacakan hasil 
otopsinya tapi pada saat audiensi di 
Polres, Kapolresta menyebut akan 
mengkonfirmasi ulang otopsinya, 
jadi tanda tanya ke kami ada apa den-
gan hasil otopsi ini?,” tutur Alfrida.

Kemudian, Alfrida juga menyebut-
kan di tanggal 6 Maret 2024, mening-
galnya Bertha dikarenakan mati 
lemas. Namun, keluarga memper-
tanyakan selama 14 hari Bertha di 
dalam gudang Apotik Kimia Farma, 
yang tidak berkeinginan berusaha 
keluar.

“Kalau untuk di belakang (gudang) 
masih kami tutup karena untuk ka-

susnya belum ada statement selesai. 
Jadi kami juga menghormati untuk 
TKP masih kami tutup, tapi kalau 
untuk operasional Apotik berjalan 
seperti normal,” imbuhnya.

Aksi 1.000 lilin ini digelar juga se-
bagai peringatan dua bulan pasca 
kepergian Bertha Mini Jama di Apotik 
Kimia Farma. Aksi ini merupakan 
bentuk, bahwa keluarga terus men-
gawal kasus ini hingga tuntas.

Pihak keluarga juga telah melaku-
kan aksi damai di hadapan Mako 
Polresta Samarinda, namun menurut 
informasi dari keluarga Bertha, pi-
hak kepolisian belum memberikan 
kepastikan kapan gelar perkara itu 
dilaksanakan.

“Kemarin kami juga sudah bersu-
rat ke beberapa organisasi lembaga 
terkait kompolnas. Pada intinya kami 
masih menunggu kapan gelar perka-
ra itu dilaksanakan, satu tuntutan kita 
waktu itu adalah ingin mendapatkan 
gelar perkara dan melaksanakann-
ya di Samarinda, karena menurut 
informasi gelar perkara akan dilak-
sanakan di Balikpapan, tapi yang 
pasti kami menunggu gelar perkara 
itu kapan digelar,” tutup Alfrida.
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Aksi 1.000 lilin digelar pihak keluarga pasca dua bulan kepergian Bertha.

Pihak Keluarga dari Komunitas Toraja Gelar Aksi 1.000 Lilin 
di Depan Kimia Farma,  Peringatan Pasca Kepergian Bertha 
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